

AMNESIA ROHANI



Now I believe, now I believe,
All things are possible, now I believe;
Now I believe, now I believe,
All things are possible, now I believe.

² Sekarang mari kita tetap berdiri sejenak untuk Firman Tuhan. Mari kita buka Amos, nabi Amos, pasal ke-3, mulai dengan ayat ke-1.

³ Saya ingin berterima kasih kepada Saudari Juanita dan Anna Jeanne dan Saudari Moore, atas nyanyian paduan suara yang indah. Itu mengingatkan saya kembali, saat saya duduk di sana dan mendengarkannya. Saya berpikir, ketika mereka bersama kami, bernyanyi dalam kampanye, Saudara Jack dan saya sedang berbicara, gadis-gadis itu adalah gadis-gadis kecil, baru enam belas tahun, kira-kira seperti itu, gadis. Nah, saya pikir, Saudari Anna Jeanne memiliki lima anak, dan Saudari Juanita telah—memiliki . . .ibu dari dua anak. Dan kita benar-benar lebih dekat dengan matahari terbenam itu, para wanita, daripada saat itu, sekitar enam belas tahun perbedaannya. Tidak lama lagi, kita akan menyeberang, waktu yang mulia itu.

⁴ Sekarang di Amos pasal ke-3, mari kita baca.

Dengarlah firman ini, yang diucapkan TUHAN tentang kamu, hai orang Israel, tentang segenap kaum yang telah Kutuntun . . .keluar dari tanah Mesir, bunyinya:

Hanya kamu yang Kukenal . . .dari segala kaum di muka bumi, sebab itu Aku akan menghukum kamu karena . . .segala kesalahanmu.

Berjalankah dua orang bersama-sama, jika mereka belum sepakat?

Mengaumkah seekor singa di hutan, apabila tidak mendapat mangsa? Bersuarakah singa muda dari sarangnya, jika belum menangkap apa-apa?

Jatuhkan seekor burung ke dalam perangkap di tanah, apabila tidak ada jerat terhadapnya? Membingkaskah perangkap dari tanah, jika tidak ditangkapnya sesuatu?

Adakah sangkakala ditiup di suatu kota, dan orang-orang tidak gemetar? Adakah terjadi malapetaka di suatu kota, dan TUHAN tidak melakukannya?

Sungguh, Tuhan . . .tidak berbuat sesuatu tanpa menyatakan keputusan-Nya kepada hamba-hamba-Nya, para nabi.

Singa telah mengaum, siapakah yang tidak takut? Tuhan...telah berfirman, siapakah yang tidak bernubuat?

Mari kita menundukkan kepala kita.

⁵ Tuhan Yesus, kiranya Firman-Mu ini, Tuhan, kiranya kami memiliki persekutuan malam ini di sekitar bagian ini. Kami berdoa, Tuhan, agar Engkau memberi kami konteks untuk teks ini, yang akan kami ambil dari sini, dan kiranya itu membawa kemuliaan bagi-Mu. Berkatilah kami saat kami menanti, malam ini, Tuhan, atas Firman-Mu. Sembuhkan yang sakit dan yang menderita. Selamatkanlah yang terhilang. Berikanlah kekuatan kepada yang lemah, Tuhan, yang menjadi lemah, baik secara jasmani maupun rohani. Dan berikanlah kami pencurahan yang besar dari Hadirat-Mu, sebab kami memintanya dalam Nama Yesus. Amin.

⁶ Saya ingin mengambil sebuah teks, dari ini, malam ini: *Amnesia Rohani*.

⁷ Jangan lupa, besok, itu adalah doa untuk orang sakit besok. Kita berharap Tuhan akan melakukan hal-hal yang luar biasa, besok siang pukul dua, saat kita . . . saat kita memulai kebaktian. Anak itu akan berada di sini untuk membagikan kartu doa. Dan setiap orang akan didoakan yang ingin didoakan. Dan kita menantikan waktu yang luar biasa, besok, di dalam Tuhan.

⁸ Sekarang Anda yang ada di sini, yang berkunjung dari luar kota. Ingatlah, ada banyak gereja-gereja Injil Sepenuh, yang bagus di seluruh kota. Anda bebas mengunjungi semuanya itu.

⁹ Saya baru saja berbicara dengan salah satu rekan gembala saya, di luar, baru saja masuk, Saudara Jackson, yang dulunya merupakan gereja Methodist, di satu atau dua kota di bawah kami.

¹⁰ Dan berapa banyak yang ada di sini yang berhubungan dengan tabernakel, mari kita lihat tangan Anda, di mana-mana. Wah, saya sangat—sangat senang Anda turun. Ini adalah pertemuan terdekat yang pernah saya lakukan di Indiana dalam waktu yang cukup lama. Saya berpikir untuk kembali lagi, segera, dan mendirikan sebuah tenda dan mengkhotbahkan tujuh Sangkakala terakhir, Tuhan menghendaki.

¹¹ Jadi, sekarang, tetapi ingatlah besok. Jangan lupa, besok jam dua. Dan, sekarang, kebaktian kita berikutnya akan dimulai minggu depan, di Tampa, Florida.

¹² Sekarang saya ingin berbicara tentang: *Amnesia roha-... Rohani*.

¹³ Sekarang, teman kecil yang sedang kita bicarakan ini, Amos, sebentar saja, untuk mengetahui latar belakangnya sebelum kita masuk ke dalam teksnya. Ini terjadi pada masa kemakmuran yang luar biasa di Samaria. Bangsa Israel

mengalami kemakmuran. Mereka telah benar-benar mengejar dunia dan menjadi makmur.

¹⁴ Tidak selamanya kemakmuran adalah tanda berkat rohani, tetapi terkadang sebaliknya. Orang berpikir mungkin Anda harus memiliki banyak barang duniawi, dan menunjukkan bahwa Allah memberkati Anda. Itu tidak benar. Terkadang justru sebaliknya.

¹⁵ Tetapi kita menemukan, dia, kita tidak tahu banyak tentang teman kecil ini. Ia, kita tidak memiliki sejarah, dari mana ia berasal. Kita tahu bahwa ia, menurut Kitab Suci di sini, ia adalah seorang penggembala, tetapi Allah telah mengangkatnya.

¹⁶ Saya dapat membayangkan melihat, pada suatu hari yang panas di Samaria sana, salah satu kota wisata terbaik di dunia pada saat itu. Sesuatu yang semacam, kita akan mengatakan, Miami, atau—atau Hollywood, Los Angeles, beberapa tempat seperti itu, beberapa tempat yang bagus untuk turis. Dan kita bisa membayangkan melihat dia. Ia tidak pernah berada di kota seperti itu. Tetapi, ia memiliki Firman Tuhan, ia datang ke kota besar ini di mana dosa bertumpuk di setiap sisinya. Para pendeta telah menjauh dari Firman Allah, dan sudah lama mereka tidak memiliki seorang nabi.

¹⁷ Jadi teman kecil ini, saat ia berada di bukit, di sebelah utara Samaria, saya dapat membayangkan melihat dia, matahari yang terik bersinar, dan kumis abu-abunya menutupi wajahnya, dan matanya yang kecil menyipit, dan kepalanya yang kecil dan botak bersinar, saat ia memandang ke bawah ke kota itu. Dan matanya menyipit. Ia tidak melihat apa yang biasanya dilihat oleh para turis, pergi ke sebuah kota dan melihat semua pesona keindahannya. Ia memandang dan melihat betapa buruknya kota itu, kota yang dulunya merupakan kota Allah, dan telah mengalami kerusakan moral seperti itu. Tidak heran . . .

¹⁸ Teman kecil, yang tidak dikenal ini adalah nabi Amos. Dan sekarang kita tidak tahu banyak tentang dia. Kita tidak tahu dari mana asalnya. Para nabi biasanya tampil, tidak dikenali, dan pergi dengan cara yang sama. Kita tidak tahu dari mana mereka berasal, ke mana mereka pergi, tidak tahu tentang latar belakang mereka. Allah hanya membangkitkan mereka. Ia tidak terlalu menarik untuk dilihat, tetapi ia memiliki DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN. Itulah hal utama yang saya lihat. Tentu saja, ia datang ke Samaria untuk memulai kampanyenya. Saya yakin ia tidak ada kerja sama dengan siapa pun. Ia tidak memiliki kartu persekutuan dari denominasi mana pun. Ia tidak memiliki kartu identitas untuk menunjukkan dari kelompok mana ia berasal. Dan, tetapi, ia memiliki satu hal, ia memiliki Firman Tuhan untuk kota itu.

¹⁹ Dan saya bertanya-tanya, apakah kita dapat membawa Amos, hari ini, ke zaman kita, saya ingin tahu apakah ia akan diterima di kota kita hari ini. Saya ingin tahu apakah kita mau menerimanya, atau apakah kita akan melakukan hal yang sama seperti yang mereka lakukan. Kita mendapati kota-kota kita dalam kerusakan yang sama. Dan kita mendapati bahwa dosa begitu besar di antara orang-orang, sama seperti saat itu. Dan saya bertanya-tanya, jika pria kecil yang tidak dikenal ini, bagaimana ia akan memulai kampanye ini? Bagaimana, di mana ia akan memulainya? Gereja mana yang akan ia datangi, atau siapa yang akan bekerja sama dengannya? Ia tidak memiliki apa-apa untuk menunjukkan dari mana ia berasal, ia tidak memiliki apa-apa selain DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN untuk kota itu.

²⁰ Ia menemukan mereka begitu rusak dan rusak secara moral, itu adalah waktu yang luar biasa. Para wanita di kota itu telah menjadi hampir seperti di Amerika Serikat. Mereka telah rusak. Segala sesuatu yang Allah harapkan dari mereka, telah mereka lakukan dengan cara yang sebaliknya. Dan—dan kita mendapati bahwa kota itu adalah tempat yang luar biasa di mana mereka menari-nari di jalan, para wanita menanggalkan pakaian mereka secara tidak bermoral, dan seterusnya, seperti striptis. Tentu saja, itu adalah hiburan publik pada masa itu, sekarang setiap hari. Biarkan saja cuaca menjadi panas, dan Anda tidak perlu pergi ke pertunjukan apa pun. Mereka semua ada di jalanan, di mana saja, kapan saja. Sungguh memalukan Anda para wanita, untuk melakukan hal seperti itu! Apakah Anda tidak malu pada diri Anda sendiri?

²¹ Dan kemudian—dan kemudian saya mengatakan hal itu kepada seorang wanita di sini, belum lama ini, dan ia berkata, “Wah,” katanya, “Saudara Branham,” katanya, “itu, itu—itu sama seperti para wanita lainnya.”

²² Saya berkata, “Tetapi kita tidak seharusnya bertindak seperti orang-orang yang lain. Kita berbeda. Kita adalah—karakter yang berbeda.”

²³ Mengingat saya pada seorang wanita, berkata, “Baiklah, Saudara Branham,” yang lain berkata, “Saya—saya—saya tidak memakai celana pendek itu.” Katanya, “Saya memakai celana panjang.”

²⁴ Saya berkata, “Itu lebih buruk.” Uh! “Allah berkata, ‘Adalah suatu kekejian,’ dalam pandangan-Nya, ‘bagi seorang wanita mengenakan pakaian seorang laki-laki.’” Itu benar sekali.

Ada yang berkata, “Yah, mereka tidak membuat pakaian yang lain.”

“Mereka masih membuat mesin jahit dan menjual bahan pakaian.”

²⁵ Tidak ada alasan. Itu hanya apa yang ada di dalam hati. Itulah yang terlihat di luar. Itu—itu mengidentifikasi dirinya.

²⁶ Dan sekarang kita menemukan, di kota ini, ia menjadi rusak secara moral. Para pengkhotbah takut untuk mengatakan apa-apa tentang hal itu. Dan, tetapi mereka memiliki seorang pria tua kecil yang datang dari atas bukit, datang untuk memberi tahu mereka DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN, “Bersihkanlah kota ini, atau kamu akan masuk ke dalam pembuangan.” Dan ia hidup untuk melihat hari-hari nubuatannya digenapi. Ia bernubuat di zaman Yerobeam Kedua, yang hanya seorang buangan, namun; ia—ia lebih disukai oleh bangsa-bangsa lain. Dan—dan Amos kecil ini bernubuat dan mengatakan kepada mereka, ia berkata, “Allah yang kamu sembah, Ia akan membinasakanmu.” Dan Ia melakukannya.

²⁷ Dan jika suaranya ada di sini malam ini, di...di Birmingham, itu akan menyatakan hal yang sama kepada gereja-gereja. “Allah itu yang kamu sembah, suatu hari nanti akan membinasakanmu.” Saya tidak berbicara kepada hadirin di sini. Kaset-kaset ini pergi ke seluruh dunia. Nah, ingat, itu benar.

²⁸ Kemudian ia menemukan, ketika ia masuk ke kota, bahwa ia...semua hal ini, saya ingin tahu bagaimana perasaannya ketika ia melihat dan memandang kebusukan umat Allah, yang kepadanya ia diutus.

²⁹ Saya ingin tahu apakah kita akan menerimanya sekarang? Jika ia mau datang, akankah kita—akankah kita bekerja sama dengannya? Akankah kita memberikan—yang terbaik untuknya? Akankah kita memberikan perhatian kita kepadanya? Akankah kita bertobat jika ia mengatakan kepada kita bahwa kita harus kembali kepada Firman Tuhan dan melakukan apa yang Tuhan katakan?

³⁰ Saya ingin tahu apa yang akan dilakukan oleh para saudari kita terhadap rambut pendek mereka? Apakah mereka akan membiarkan rambut mereka tumbuh lagi, jika Amos datang? Ia akan mengkhotbahkannya, dan saya mengatakan kepada Anda tentang hal itu, karena itu adalah Firman Tuhan.

³¹ Saya—saya ingin tahu apakah kita—apakah dewan kita yang menempatkan para diaken, menikah tiga atau empat kali, dan—dan seterusnya seperti itu, dan berusaha menjadi diaken, saya ingin tahu apakah semua ini, saya ingin tahu apakah yang akan ia lakukan kepada pria yang membiarkan istrinya memakai celana pendek dan keluar di jalan di luar sana, dan memotong rumput di halaman, di halaman, saat ada orang yang lewat? Saya ingin tahu apa yang akan ia katakan kepada orang seperti itu?

³² Ia pasti akan meledakkannya dengan semua yang ada di dalam dirinya, sebab ia memiliki DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN, dan ia tidak bisa melakukan apa-apa selain itu. Ia

menemukan mereka pada hari itu dengan kasus penyakit yang parah, yaitu amnesia rohani, dan itulah yang kita dapatkan pada hari ini.

³³ Sekarang, bagaimana ia tahu apa yang akan terjadi? Bagaimana Amos tahu? Pertama, ia adalah seorang nabi. Dan, hal berikutnya, ia tahu melalui penyakitnya apa diagnosisnya, dan ia akan tahu apa hasilnya.

³⁴ Jika seorang dokter melihat penyakit yang berbahaya dan melihat penyakit itu telah menguasai dirinya, ia tahu tidak ada yang tersisa kecuali kematian. Itu saja, kecuali jika Tuhan melakukan sesuatu.

³⁵ Nah, ketika Anda melihat sebuah kota, dan Anda melihat orang-orang, Anda melihat sebuah gereja, dan melihat orang-orang yang begitu jauh dari Allah, tidak ada yang bisa didiagnosis selain, “Dosa! ‘Dan upah dosa adalah maut.’ Itu adalah kematian.” Diagnosis tersebut membuktikan apa itu. Anda lihat, ketika orang menjauh dari Allah dan tidak mau mendengarkan Firman, tidak lagi menginginkan Firman, maka hanya ada satu diagnosis untuk itu, “‘Jiwa yang berbuat dosa, jiwa itu akan mati.’ Ketidakpercayaan akan memisahkan Anda dari Allah.” Itu benar sekali.

³⁶ Bahwa, ia tahu apa penyakitnya, apa akibatnya, ketika ia melihat penyakit—dosa di kota itu.

³⁷ Nah, amnesia ini, kita diberi tahu bahwa ini adalah a—a—a... menyebabkan Anda berada di suatu tempat di mana Anda tidak dapat mengenali diri Anda sendiri. Nah, itu adalah hal yang tidak biasa. Hal ini tidak terlalu sering terjadi, namun penyebabnya adalah karena syok. Itu adalah seseorang yang bahkan tidak tahu siapa dirinya. Anda menemukannya dari perang, kadang-kadang, tentara mendapatkannya. Kadang-kadang orang mendapatkannya. Hal lain yang menyebabkannya, adalah kekhawatiran. Kekhawatiran akan menyebabkan hal itu.

³⁸ Kekhawatiran tidak ada manfaatnya sama sekali. Ya, hanya—hanya—lupakan saja kekhawatiran, dan terimalah iman.

³⁹ Seseorang berkata, “Baiklah, sekarang, bagaimana kalau Anda akan ditembak di pagi hari, apakah Anda tidak khawatir?”

Saya berkata, “Tidak, saya rasa tidak.”

“Mengapa?”

Saya berkata, “Kekhawatiran tidak bisa berbuat apa-apa selain membuat saya makin buruk.”

“Baiklah, apa gunanya memiliki iman?”

Saya berkata, “Itu mungkin membebaskan saya.” Dan itu benar, lihat.

⁴⁰ Jadi kekhawatiran tidak memiliki kebajikan sama sekali, tetapi iman memiliki semua kebajikan. Percaya!

Sekarang kekhawatiranlah penyebabnya.

⁴¹ Dan hal lain yang menyebabkannya di antara orang-orang, adalah berada di antara dua pendapat. Itu akan menyebabkan amnesia. Dan itu akan membawa Anda ke suatu tempat di mana Anda—Anda, sebenarnya, apa yang telah Anda telah lakukan, Anda telah kehilangan nalar Anda. Anda sudah kehilangan akal. Anda tidak bisa membuat. . . Anda tidak mengenal siapa diri Anda. Anda tidak dapat mengenali diri Anda sendiri. Anda bisa berjalan-jalan, makan dan segalanya, tetapi, Anda, tetap saja Anda tidak dapat mengenali diri Anda sendiri. Anda memiliki pendidikan ilmiah Anda, Anda dapat. . . pendidikan yang sama dengan yang Anda miliki, tetapi Anda tidak tahu dari mana asalnya, Anda tidak tahu siapa diri Anda, di mana Anda berada. Itulah amnesia, begitulah katanya.

⁴² Kita diidentifikasi dengan keluarga kita, dalam kehidupan manusia ini, melalui pernikahan. Dan dengan istri kita, kita menikah, dan keluarga kita diidentifikasi oleh penyatuan pernikahan kita—kita—kita. Lalu, apa yang harus dipikirkan, bagaimana jika hal yang mengerikan ini terjadi pada Anda dan Anda tidak akan mampu mengingat dengan siapa Anda menikah, siapa istri Anda, yang mana anak-anak Anda, siapa ayah dan ibu Anda, siapa tetangga Anda? Itu akan menjadi—hal yang mengerikan.

⁴³ Kemudian kita diidentifikasi, sekali lagi, dapat mengidentifikasi diri kita sendiri dalam ras manusia, dengan memiliki kecerdasan dan—dan berbeda dari kehidupan hewan. Hewan tidak dapat berpikir, ia hanya mengikuti suara. Ia tidak memiliki jiwa. Dan, tetapi, kita adalah kehidupan binatang. Apa yang membuat kita berbeda. . . Kita adalah mamalia, tetapi apa. . . Mamalia itu adalah binatang berdarah panas, dan kita ada dalam ciri-ciri binatang. Tetapi apa yang membuat kita berbeda, kita diidentifikasi memiliki jiwa, hati nurani yang memberi tahu kita apa yang benar dan salah.

⁴⁴ Sekarang ada tempat, ketika Anda mengalami amnesia ini, Anda mungkin akan menjadi seperti Nebukadnezar, yang meninggalkan dirinya sendiri pada suatu ketika, dan Allah membiarkan dia berpikir bahwa ia adalah seekor binatang. Dan ia tinggal di padang gurun dan—dan makan rumput seperti lembu. Dan—dan—bulu-bulunya tumbuh di sekujur tubuhnya, seperti bulu burung rajawali, dan ia telah menjadi seperti binatang buas di dalam dirinya. Paham? Itu adalah amnesia, karena ia lupa bahwa ia adalah seorang raja. Ia lupa bahwa ia adalah seorang manusia. Dan ia mengira bahwa ia adalah seekor binatang, jadi ia bertindak seperti binatang, karena ia lupa bahwa ia adalah seorang manusia.

⁴⁵ Itu sangat mudah, hari ini. Dan terkadang kita lupa, apa itu Gereja Kristen. Kita bertindak seperti dunia. Itu menunjukkan bahwa kita mengalami amnesia rohani, karena Anda tidak bertindak seperti orang Kristen. Anda bertindak seperti dunia. Anda menerima hati dunia, dan itulah yang menyebabkan hal ini.

⁴⁶ Di sini kita—kita mendapati bahwa Israel telah terbuka, telanjang bagi dunia, dan telah jatuh ke dalam lubang ini. Dan nabi ini diutus untuk menggali mereka dari lubang itu, jika ia mampu, dan memberi tahu mereka. Allah, dengan kasih karunia-Nya, telah memilih Israel dari semua keluarga lain di bumi. Kasih karunia telah melakukan hal itu. Ia memberikan tanah pilihan kepada mereka. Ia memberi mereka rumah yang tidak pernah mereka bangun. Allah melakukan itu, memilih mereka. Ia memberi mereka tanah pertanian yang tidak pernah mereka beli. Ia—Ia memberi mereka, Ia memberi mereka makanan yang tidak pernah mereka tanam. Ia memberi mereka sumur yang tidak pernah mereka gali. Ia memberi mereka kemenangan itu yang tidak pernah mereka menangkan. Ia memberi mereka kasih karunia yang tidak pantas untuk mereka terima. Allah melakukannya oleh kasih karunia-Nya bagi umat ini, Israel, umat pilihan-Nya, umat yang dikasihi-Nya.

⁴⁷ Dan Ia berkata, di dalam Alkitab, “Ia menemukannya di padang, sebagai seorang gadis kecil yang duduk berlumuran darahnya sendiri, dan Ia membasuhnya dan membersihkannya, dan apa yang Ia lakukan. Tetapi setelah Allah menunjukkan semua belas kasihan ini kepadanya, dan ia menjadi kaya,” ia mengalami amnesia, amnesia, “dan ia lupa dari mana semua ini berasal.”

⁴⁸ Saya rasa itu adalah gambar dari A.S., tahun 1964. Ia menderita penyakit yang sama. Kita adalah gereja yang besar dan kuat. Kita adalah orang-orang yang besar dan kuat. Jumlah kita jutaan, dan kita lupa dari mana semua ini berasal.

⁴⁹ Mereka memiliki kasus yang buruk. Setelah Allah berbuat baik kepada mereka, dan membawa mereka keluar dari semua negeri penyembah berhala, dan membuat mereka menjadi bangsa yang terpisah, memisahkan mereka bagi diri-Nya sendiri. Ia berkata, “Ia mengambil sebatang pohon anggur dari negeri lain dan menanamnya di negeri lain, dan bagaimana Ia memeliharanya supaya itu bertumbuh dan berbuah lebat, tetapi pohon anggur itu lupa dari mana semua berkat-berkat itu berasal.”

⁵⁰ Begitu juga umat Allah, di hari-hari terakhir ini, telah melupakan arti kesaksian sebagai seorang Kristen. Sekali lagi, amnesia ini telah melanda umat. Mereka tidak dapat mengenali diri mereka sendiri.

⁵¹ Mereka, mereka telah melupakan semua Itu. Mereka telah melupakan kekudusan-Nya. Mereka telah melupakan hukum-Nya. Para wanita itu hidup seperti wanita-wanita lainnya.

⁵² Gereja Allah dan umat-Nya selalu menjadi, “Bangsa yang terpisah, suatu—umat yang terpanggil, umat yang istimewa, bangsa yang kudus, imamat yang rajani; yang mempersembahkan persembahan rohani kepada Allah, yaitu persembahan kudus dari bibir mereka, dan yang memuji-muji Nama-Nya.” Allah memanggil Gereja-Nya dan memisahkan-Nya dari dunia, untuk tujuan itu. Dan Ia memberi hukum padanya, dan Ia, Itu, harus kudus. Ia berkata, “Aku kudus, dan kamu harus kudus, dan tanpa kekudusan tidak seorang pun akan melihat Tuhan.” Allah Sendiri, yang mengatakannya.

⁵³ Dan Ia telah memanggil umat ini untuk menjadi umat yang demikian, tetapi mereka telah melupakannya. Mereka telah melupakan hukum-hukum-Nya, dan mereka telah melupakan moral mereka. Para wanita di jalanan, para wanita Israel di luar sana, masing-masing berharap untuk—untuk mengandung oleh Roh Kudus, untuk melahirkan Mesias, dan kemudian bertindak seperti itu. Karakter mereka sangat buruk.

⁵⁴ Saya ingin berhenti sebentar di sini, untuk mengatakan bahwa hal yang sama juga terjadi di antara orang-orang, pada hari ini, yang menyebut diri mereka Kristen. Karakter mereka, jika Anda mau menyadari!

⁵⁵ Suatu kali, di Selatan. Saya membaca sebuah cerita dari sini, di mana dulu mereka memiliki budak. Mereka mengambil orang-orang itu dan menjualnya di pasar, seperti halnya Anda menjual mobil bekas. Lalu ada seorang pembeli, broker, yang datang dan mengambil budak-budak ini dan memperdagangkannya, dan sama seperti Anda menjual-beli mobil atau sesuatu.

⁵⁶ Dan budak-budak itu jauh dari negeri asalnya. Mereka berasal dari Afrika. Orang-orang Boer menculik mereka, membawa mereka ke pulau-pulau ini, lalu menyelundupkannya ke Amerika Serikat dan menjualnya sebagai budak, dari Jamaika dan sekitarnya.

⁵⁷ Sekarang kita menemukan bahwa orang-orang itu sedih. Mereka telah diculik dari rumah mereka sendiri. Mereka telah dibawa oleh musuh, dan mereka merasa sedih. Mereka tidak akan pernah melihat suami mereka lagi, atau istri mereka lagi, ayah dan ibu mereka, anak-anak mereka. Mereka benar-benar... Mereka harus mencambuk orang-orang itu, dengan cambuk, untuk membuat mereka bekerja, karena mereka adalah orang-orang yang sedih.

⁵⁸ Dan suatu hari, seorang broker datang ke sebuah perkebunan tertentu, ia melihat sekelompok budak sedang bekerja di luar sana. Dan ia—ia masuk dan bertanya kepada

pemilikinya, katanya, “Berapa banyak budak yang Anda miliki?”

Katanya, “Sekitar seratus.”

Katanya, “Anda punya sesuatu yang akan Anda tukar atau jual?”

Ia berkata, “Ya.”

Katanya, “Biar saya periksa dulu.”

⁵⁹ Dan ia pergi ke lapangan dan memperhatikan mereka, dan ia melihat mereka harus mencambuk budak-budak itu. Dan setelah beberapa saat, ia melihat seorang pemuda yang tidak perlu dicambuk. Ia membusungkan dadanya dan mengangkat dagunya; tidak perlu mencambuknya. Maka sang broker berkata, “Saya ingin membeli budak itu.”

Dan ia berkata, “Tetapi ia tidak untuk dijual.”

⁶⁰ Ia berkata, “Baiklah, apa bedanya budak itu?” Katanya, “Apakah budak itu bos atas mereka semua?”

Ia menjawab, “Tidak, ia hanya seorang budak.”

Ia berkata, “Yah, mungkin Anda memberinya makan yang berbeda.”

Ia berkata, “Tidak, ia makan di dapur bersama para budak lainnya.”

⁶¹ Ia berkata, “Nah, apa yang membuatnya begitu berbeda dari para budak yang lain?”

⁶² Ia berkata, “Nah, ini juga, sudah lama saya pikirkan. Tetapi suatu hari saya mengetahui, bahwa, di tanah kelahirannya di mana ia berasal, ayahnya adalah raja dari seluruh suku. Dan meskipun ia adalah orang asing, dan jauh dari rumah, namun ia tahu bahwa ia adalah anak seorang raja, dan ia—ia berperilaku layaknya anak seorang raja.”

⁶³ Saya berpikir, “Tetapi, itu, jika seorang Negro datang dari Afrika, dan mengetahui bahwa ayahnya adalah seorang kepala suku dan raja atas suatu suku, apa yang harus dilakukan oleh seorang Kristen yang telah dilahirkan kembali, laki-laki maupun perempuan, bahwa Bapa kita adalah Raja Sorga dalam Kemuliaan!” Kita harus berperilaku sebagai pria dan wanita Kristen. Kita harus bertindak seperti itu, berpakaian seperti itu, berbicara seperti itu, hidup seperti itu. Meskipun kita adalah orang asing, namun kita adalah anak-anak Raja. Amin.

⁶⁴ Karakter kita, kerusakan moral kita di zaman yang kita jalani sekarang! Bangsa Israel telah jatuh ke dalam kebiasaan yang sama dan juga tidak bermoral. Mereka telah melupakan hukum-hukum Allah, “Jangan berzinah, dan jangan mengingini istri sesamamu,” dan seterusnya. Mereka telah melupakan hukum-hukum itu. Mereka—mereka—mereka tidak menginginkannya lagi. Dan mereka—mereka ingin—menjadi

seperti orang lain di dunia, seperti yang dilakukan oleh gereja saat ini.

⁶⁵ Suatu kali, bangsa Israel, ketika mereka memulai, ingin memiliki seorang raja atas mereka. Samuel berkata kepada mereka, nabi yang diutus kepada mereka, ia berkata, “Sekarang pernahkah aku mengatakan sesuatu kepadamu dalam Nama Tuhan selain apa yang telah terjadi?”

Mereka berkata, “Tidak, belum pernah.”

⁶⁶ “Apakah aku pernah mengemis kepadamu untuk makanan, dan uangku, uangmu, juga, agar aku bisa hidup?”

⁶⁷ “Tidak, engkau tidak melakukan itu. Engkau tidak pernah mengatakan apa-apa kepada kami, Samuel, kecuali apa yang terjadi. Dan engkau tidak pernah meminta uang kami, untuk hidupmu. Tetapi, bagaimanapun juga, kami menginginkan raja.”

⁶⁸ Allah berkata kepada Samuel, “Biarkanlah mereka memilikinya. Mereka bukan menolakmu; tetapi mereka menolak Aku.”

⁶⁹ Israel berada dalam kondisi yang sama sekarang. Mereka tidak menginginkan nabi-nabi Allah lagi. Mereka tidak membutuhkannya. Dan jika ada yang datang, dan membawa Firman kepada mereka, dan mencoba membawa mereka kembali kepada Firman, mereka akan menolak Itu. Mereka selalu melakukannya, dengan cara yang rusak itu.

⁷⁰ Ketika dunia dan gereja bergabung bersama, maka mereka tidak menginginkan sesuatu yang rohani. Mereka tidak ingin DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN. Mereka menginginkan apa yang mereka inginkan. Mereka menginginkan dunia, dan mengatakan bahwa mereka adalah orang Kristen; dan hidup di dunia, dan hidup bersama dunia, dan hidup seperti dunia, dan tetap mempertahankan pengakuan mereka sebagai orang Kristen. Anda tahu, masalahnya adalah, ini adalah amnesia rohani. Itulah yang sebenarnya terjadi. Mereka tidak tahu siapakah diri mereka. Mereka lupa apa yang seharusnya mereka lakukan.

⁷¹ Jika ada yang datang hari ini, seperti itu, maka akan ditolak dengan cara yang sama. Mereka memiliki kasus yang buruk tentang hal itu, dan begitu juga dengan mereka hari ini. Mereka tidak dapat lagi mengidentifikasi diri mereka dengan hal-hal supernatural, karena mereka tidak menginginkannya. Firman, Injil, mereka tidak menginginkannya. Penyakit dosa telah menjangkiti mereka, dan mereka menyukainya.

⁷² Dosa itu menyenangkan bagi hati yang belum bertobat. Kelihatannya baik bagi pikiran yang belum bertobat, tetapi itu adalah jalan kematian. Tidak ada yang tersisa kecuali kematian.

“Upah dosa adalah maut,” dan Anda harus menuai upahnya. Anda telah menabur angin, dan sekarang menuai angin puyuh.

⁷³ Tanda-tanda rohani dan khotbah seorang utusan yang ditahbiskan dari Allah, tidak pernah menggugah mereka lagi. Para wanita itu bisa tertawa tepat di depan wajah mereka, dan berkata, “Saya tidak perlu mendengar hal-hal seperti itu.” Jika hal itu tidak terulang lagi! Apa itu? Amnesia rohani, itulah tepatnya. Mereka telah lupa bahwa Allah dan Firman-Nya adalah sama, dan Ia tidak dapat mengubah-Nya.

⁷⁴ Jika seorang nabi muncul pada zaman itu dan memberikan tanda rohani, suara rohani, dan menyampaikan suara Allah di belakangnya, mereka hanya akan menertawakan-Nya dan mengolok-olok-Nya.

⁷⁵ Anda tahu pepatah lama berkata, “Orang bodoh akan berjalan dengan sepatu berpaku di mana Malaikat takut untuk melangkah.” Itulah yang dilakukan oleh amnesia rohani ini. Hal ini membuat orang sampai pada satu titik, di mana mereka tidak memiliki perasaan di dalam diri mereka. Mereka tidak menginginkan apa pun yang bersifat rohani.

⁷⁶ Adakanlah sebuah pertemuan rohani yang nyata, di mana Roh Kudus menyembuhkan orang sakit dan membedakan pikiran-pikiran yang ada di dalam hati, dan taruhlah itu di antara semua gereja, hanya sebuah pertemuan yang besar di sini di stadion ini, dan lihatlah apa yang akan terjadi. Dalam beberapa menit, semua orang akan berdiri dan berjalan keluar. Mereka tidak ada hubungannya dengan itu. Mereka tidak ingin ada hubungannya dengan itu. Mereka akan mendengarkan beberapa pembicaraan intelektual.

⁷⁷ Tetapi jika menyangkut Kuasa Yesus Kristus, dan kebangkitan-Nya, dan Roh Kudus, mereka tidak mau berurusan dengan Itu, karena hal itu mengutuk mereka. Itu membuat mereka terbakar dengan hal yang seharusnya mereka ketahui. Tentu saja, tidak ada hajaran yang menyenangkan pada musimnya. Tetapi, itu, jika Anda tunduk padanya, itu—itu akan membawa buah pertobatan. Jadi kita mengetahui, ketika amnesia rohani ini menguasai orang-orang, maka mereka—mereka berada dalam kondisi yang buruk. Nah kita menemukan hal yang sama sekarang. Nah saya ingin . . .

⁷⁸ Anda harus dikenali. Di suatu tempat, Anda harus menunjukkan. Hidup Anda menunjukkan, malam ini, di mana Anda dikenali. Anda dikenali di dalam Kristus atau di luar Kristus. Anda tidak berada di tengah-tengah. Tidak ada yang namanya orang mabuk dalam keadaan sadar. Tidak ada burung hitam putih. Anda diselamatkan atau Anda tidak diselamatkan. Anda adalah orang kudus atau orang berdosa, salah satunya, dan sikap rohani Anda terhadap Firman Allah

mengidentifikasi Anda dengan tepat di mana Anda berdiri. Benar!

⁷⁹ Firman Allah, dibuktikan benar, membuktikan bahwa baptisan Roh Kudus adalah sama seperti yang pernah terjadi pada Hari Pentakosta atau waktu lainnya. Dan Yesus Kristus adalah sama baik kemarin, maupun hari ini, dan selamanya. Dan sikap Anda terhadap Itu mengidentifikasi apakah Anda memiliki amnesia rohani, atau tidak. Itu benar. Tidak peduli apakah Anda seorang diaken, atau bahkan jika Anda seorang pengkhotbah, itu tidak membuat... Ya, mereka juga mengerti. Jadi kita tahu, hal itu menular dan mengenai semuanya. Sekarang kita perhatikan.

⁸⁰ Nah, untuk menjadi orang Amerika. Untuk menjadi orang Amerika, saya harus diidentifikasi dengan bangsa saya. Sekarang dengarkan baik-baik. Untuk menjadi orang Amerika, ketika saya lahir di negara ini, saya menjadi warga negara, dan saya diidentifikasi dengan bangsa ini. Semua itu, adalah saya. Semua masa lalunya, adalah saya. Karena saya diakui sebagai orang Amerika, maka saya harus menanggung semua aibnya, semua kemuliaannya. Apa pun itu, adalah saya, karena saya diidentifikasi dengannya. Amin. Saya ingin Anda memahaminya. Saya diidentifikasi sebagai warga negara Amerika, maka semua masa lalunya, adalah saya. Semua dirinya saat ini, adalah saya. Saya harus menjadi bagian dari itu. Saya punya... jika saya warga negara Amerika, saya adalah bagian dari Amerika. Dan semua itu, adalah saya.

⁸¹ Saya tidak boleh melupakan hal ini. Jika saya ingin tetap menjadi warga negara Amerika yang sejati, saya harus ingat bahwa saya adalah bangsa saya, karena saya dikenali dengan bangsa saya. Untuk melupakannya, atau—atau... Untuk memperjuangkannya, atau mati untuknya, atau membela semua yang diperjuangkannya, saya harus memperjuangkannya. Apa bangsa saya, itulah saya. Apa yang diperjuangkannya, saya memperjuangkannya. Untuk menjadi orang Amerika yang setia, saya akan siap mati untuk itu, berjuang untuk itu, membela itu, melakukan apa pun yang ada. Saya bagian dari itu. Anda tidak bisa mengganggunya tanpa mengganggu saya. Ketika Anda mengatakan sesuatu yang menentangnya, Anda mengatakannya menentang saya, karena saya adalah orang Amerika. Mengatakannya menentang Anda, sebagai orang Amerika, dan apa yang mereka katakan terhadap bangsa ini, mereka mengatakannya terhadap Anda, karena Anda adalah bagian darinya. Jangan pernah melupakannya; jika Anda melupakannya, maka Anda sudah amnesia, tentu saja.

⁸² Dan, ingatlah, Anda bukan lagi warga negara Amerika jika Anda tidak bisa menjadi bagian darinya. Anda harus, apa itu Amerika, Anda juga harus begitu. Saya harus menjadi bagian darinya. Ini adalah bangsa saya, saya harus menjadi bagian

darinya. Seperti apa dia, seperti itulah saya. Lihat, apa ia dulu, adalah saya. Tidak peduli siapa ia dulu, saya tetaplah dia.

⁸³ Untuk menjadi orang Amerika, saya mendarat di Plymouth Rock, bersamanya, dengan para leluhur. Saya harus begitu; saya adalah bagian dari dirinya. Saya berkuda dengan Paul Revere, untuk memperingatkan dia akan bahayanya. Jika saya adalah warga negara Amerika sejati, saya mendarat di Plymouth Rock. Saya berkuda dengan Paul Revere, untuk memperingatkan dia akan bahayanya. Anda tahu apa yang saya maksud sekarang?

⁸⁴ Saya menyeberangi sungai Delaware yang dingin, dengan George Washington, dengan para tentaranya yang bertelanjang kaki. Saya ada di sana, karena saya dikenali dengan bangsa ini. Apa yang ia lakukan di sana adalah bagian dari saya, apa yang saya lakukan sekarang adalah bagian dari dirinya. Saya dikenali dengan Washington, di Delaware.

⁸⁵ Saya berdiri bersama Stonewall Jackson, ketika rintangan begitu besar terhadapnya, dan mereka bertanya, “Bagaimana Anda bisa berdiri seperti tembok batu, ketika rintangan melawan Anda?” Pria kecil bermata biru yang pemalu itu menendang debu dengan sepatu botnya, ia berkata, “Aku tidak pernah minum air sampai aku berterima kasih kepada Tuhan Yang Maha Kuasa untuk itu.” Saya harus berdiri seperti tembok batu bersamanya. Saya berdiri di sana bersama Stonewall Jackson. Sebagai orang Amerika, saya dikenali dengan dia dan pendiriannya. Menyeberangi Delaware! Berjuang dalam pertempuran!

⁸⁶ Saya mengibarkan bendera. Saya bersama mereka ketika mereka mengibarkan bendera di Guam. Setelah ribuan tentara Amerika mengorbankan nyawa mereka, dan ketika kelompok kecil itu berlari ke atas sana dan mengibarkan bendera, saya dikenali saat pengibaran bendera itu; setiap orang dari kita. Semua warga negara Amerika dikenali dengan bendera yang berkibar di atas Guam. Ketika saya mendengar bahwa mereka telah mengibarkan bendera itu di sana, air mata mengalir di pipi saya. Itu adalah saya. Itu adalah Anda. Itu berarti kita semua, ketika kita dikenali dengan bendera itu di sana.

⁸⁷ Semua dia, adalah saya. Semua kemuliaannya adalah kemuliaan saya. Semua aibnya adalah aib saya. Jika ia melakukan hal-hal yang memalukan, maka saya harus menatapnya...menanggung celaannya. Jika ia menerima kemuliaan, saya menerima kemuliaan bersamanya, karena saya dikenali dengannya. Nah, untuk dikenali, orang Amerika harus menanggung semua aib Amerika, semua kemuliaan Amerika, semua yang pernah ada pada dirinya. Semua dia, atau akan menjadi apa dia, Anda dikenali dengannya.

⁸⁸ Sekarang, untuk menjadi seorang Kristen sejati, Anda harus sama. Kita tidak ingin melupakan itu. Semua tentang Dia, saya dikenali dengan Dia. saya dikenali dengan Dia.

⁸⁹ Perhatikan, dan Ia ada di dalam saya, dan saya di dalam Dia. Perhatikan, kemudian, setiap orang Kristen yang adalah seorang Kristen sejati—Kristen, bersama-Nya, “Ketika bintang fajar bernyanyi bersama dan anak-anak Allah bersorak-sorai, sebelum dunia dijadikan.” Kita dikenali di alam kekekalan dengan Allah, sepuluh juta tahun sebelum dunia ini terbentuk. Saya sudah ada di sana bersama Dia. Jika saya memiliki Hidup Kekal, saya sudah ada di sana dengan Dia. Saya dikenali dengan Dia, “Ketika bintang-bintang fajar bernyanyi bersama dan anak-anak Allah bersorak-sorai.”

⁹⁰ Saya bersama-Nya ketika Ia memanggil Abraham saat berumur—tujuh puluh lima tahun, dan istrinya berumur enam puluh lima tahun, dan mengatakan kepadanya bahwa mereka akan memiliki seorang anak. Saya ada bersamanya ketika ia berdiri di atas DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN, “Aku akan mempunyai seorang anak.” Saya berdiri bersamanya. Setiap orang Kristen lainnya berdiri bersamanya. Saya ada bersamanya ketika pencobaannya datang. Saya ada bersamanya ketika ia naik ke atas gunung, untuk mempersembahkan Ishak. Saya ada bersamanya ketika domba jantan itu muncul.

⁹¹ Saya bersama Yusuf ketika ia ditolak oleh saudara-saudaranya, karena ia rohani dan yang lainnya duniawi. Saya ada bersamanya ketika ia tahu celan yang harus ia tanggung dari saudara-saudaranya sendiri. Seperti apa dia, saya pun demikian. Apa saya sekarang, adalah dia dulunya. “Karena kita semua adalah satu di dalam Kristus Yesus.” Saya dulu bersama Yusuf di guanya, kuburan. Saya ada bersamanya ketika ia menjadi tangan kanan Firaun. Anda harus dikenali dengan dia.

⁹² Saya bersama Yakub malam itu ketika ia bergulat sepanjang malam dengan Malaikat. Saya juga, pernah bergulat. Saya tahu apa yang ia alami. Saya juga bergumul dengan Yakub pada saat yang sama dengan dia, karena saya adalah saudaranya.

⁹³ Saya bersama Musa ketika ia pergi ke Mesir. Saya bersama Musa di semak yang terbakar. Jika Anda seorang Kristen, Anda dikenali dengan karakter-karakter Alkitab itu. Jangan lupakan itu! Saya bersama Musa ketika semua orang berbalik melawan dia. Saya bersama Musa ketika ia menyeberangi Laut Merah. Saat ia mengangkat tangannya dan berjalan maju, dan Laut Merah terbuka, saya dikenali di dalam Kristus saat itu, dan saya bersama Musa pada waktu itu.

⁹⁴ Apa pun orang Kristen sebelumnya, apa pun orang percaya sebelumnya, setiap orang percaya sekarang dikenali dengan orang-orang yang sama. Apa pun itu, Anda harus dikenali.

Jangan lupakan itu. Jika Anda lupa, Anda memiliki amnesia rohani; Anda lupa siapa diri Anda.

⁹⁵ Sekarang dikenali dengan dia, dengan Musa, ketika ia menyeberangi laut.

⁹⁶ Saya bersama Elia pada zaman Ahab, ketika mereka harus memilih siapa yang akan mereka layani, Allah atau Bileam. Kita bersamanya di Gunung Karmel, ketika ia harus membuat pilihan ini, karena kita dikenali di dalam Tubuh Allah yang sama dengan yang ia dikenali di dalamnya. Jadi jika kita dikenali di dalam Tubuh itu, maka kita harus ingat kita ada di sana bersamanya. Itu benar.

⁹⁷ Sekarang, saya bersama Daud, ketika ia ditolak oleh saudara-saudaranya sendiri. Saya bersama Daud; Anda juga, jika Anda seorang Kristen. Anda harus dikenali dalam penolakannya.

⁹⁸ Saya bersama anak-anak Ibrani, di dalam perapian yang menyala-nyala, ketika—api itu tidak dapat membakar mereka karena Kehadiran Orang keempat.

⁹⁹ Saya bersama Daniel, di dalam gua singa. Saya dikenali di sana, ketika Malaikat Tuhan mengenali dia di sana.

¹⁰⁰ Saya pasti bersama-Nya di Kalvari. Saya harus dikenali dengan Dia di Kalvari. Saya harus berada di sana di suatu tempat, itu, di mana saya juga dikenali dengan Dia di Kalvari, saya mati dengan Dia di Kalvari. Setiap orang Kristen harus mati bersama Dia di Kalvari. Jika Anda tidak mati bersama-Nya di Kalvari, Anda tidak bisa menjadi milik-Nya. Saya ada di sana ketika Ia mati. Saya mati bersama dengan Dia. Dan kemudian saya bersama-Nya ketika Ia bangkit dari kematian. Saya bangun pada pagi Paskah bersama-Nya, dalam kebangkitan. Apa pun yang Ia lakukan, saya ada di sana bersama-Nya; setiap orang percaya juga demikian.

¹⁰¹ Dan sekarang saya duduk bersama-Nya di Tempat-tempat Sorgawi di dalam Kristus Yesus, dengan semua kuasa neraka yang sudah ditaklukkan, oleh Dia. Setiap orang percaya Kristen didudukkan dengan cara yang sama, karena Anda harus dikenali.

¹⁰² Sekarang saya menemukan diri saya, di hari-hari terakhir ini, dengan banyak orang Kristen yang percaya, dikenali dalam pelayanan-Nya. "Ia tetap sama baik kemarin, maupun hari ini, dan selama-lamanya." Saya menemukan diri saya, pada hari ini, dikenali dalam pelayanan-Nya. Apakah Anda menemukan diri Anda seperti itu, memercayainya, berjalan dengannya? Perhatikan, pekerjaan-pekerjaan yang Ia lakukan, Ia mengatakan bahwa orang percaya akan melakukan hal yang sama. "Pekerjaan-pekerjaan yang Aku lakukan akan kamu lakukan juga." Lalu dapatkah Anda dikenali dengan Dia? Lalu ketika celaan datang atas Firman, dapatkah Anda bertahan

menghadapi celaan seperti yang Ia lakukan, lihat, dikenali dengan Dia? Saya dikenali dengan Dia.

¹⁰³ Saya bersama-Nya pada Hari Pentakosta. Saya bersama para murid di sana, dikenali dengan mereka dalam baptisan Roh Kudus.

¹⁰⁴ Saya bertanya-tanya apakah gereja tidak mengalami amnesia sehingga mereka, beberapa diantaranya, bahkan tidak percaya bahwa ada yang namanya Roh Kudus. Lihatlah di mana posisi gereja saat ini? Sebuah kasus amnesia yang sangat buruk! Lihatlah, mereka lupa bahwa itu adalah Yesus Kristus di sana. Mereka telah lupa siapa Yesus Kristus itu. Mereka telah lupa. Mereka pikir Ia hanyalah seorang—seorang pembuat hukum, atau seorang nabi, atau seorang—seorang yang baik. Mereka lupa bahwa Ia adalah Allah. Mereka lupa bahwa Ia tetap sama baik kemarin, maupun hari ini, dan selama-lamanya. Dan gereja telah mengalami amnesia rohani yang parah. Mereka telah melupakan semua hal ini. Mereka tidak memahami-Nya lagi.

¹⁰⁵ Kita harus bersama para murid pada Pentakosta, menyatu dengan mereka. Saya dikenali dengan khotbah Petrus pada Hari Pentakosta, dalam Kisah Para Rasul pasal ke-2. Saya mendengar apa yang ia katakan. Saya percaya apa yang ia katakan. Saya menaati apa yang ia katakan. Sekarang saya dikenali dengan hal yang sama.

¹⁰⁶ Jangan sampai amnesia rohani. Karena, Anda akan, Anda akan mengidentifikasikan diri Anda dengan sesuatu yang lain. Tetaplah bersama Firman itu!

¹⁰⁷ Kita bersama Gereja ketika ditugaskan oleh Yesus Kristus, dalam Kisah Para Rasul, pasal ke-16. “Pergilah ke seluruh dunia, dan beritakanlah Injil kepada segala makhluk.” Saya ingin dikenali di sana, “Seluruh dunia, kepada segala makhluk.” “Tanda-tanda ini akan menyertai mereka yang percaya,” dapat dikenali di dalamnya.

¹⁰⁸ Nah, sekarang, apakah Anda dikenali dengan hal itu, atau apakah Anda mengalami amnesia rohani, sehingga Anda tidak percaya bahwa tanda-tanda itu menyertai orang-orang percaya? Lihat, jika Anda tidak mempercayainya, maka Anda menderita amnesia rohani, lihat, Anda telah lupa bahwa Allah menjanjikan hal itu. Ia berkata, “Tanda-tanda ini akan menyertai mereka yang percaya.” Jangan lupakan itu. Anda tidak bisa melupakannya dan menjadi seorang Kristen. Anda harus dikenali dengan itu.

¹⁰⁹ Anda harus dikenali dengan Injil Yohanes pasal ke-14, ayat ke-12. “Barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan melakukan juga pekerjaan-pekerjaan yang Aku lakukan.” Jangan lupakan itu. Jika Anda melupakannya, maka Anda menderita amnesia rohani. Anda lupa siapa diri Anda. Anda lupa apa arti kesaksian Anda.

¹¹⁰ Bagaimana dengan, Ia berkata, “Jikalau kamu tinggal di dalam Aku, dan Firman-Ku di dalam kamu, mintalah apa saja yang kamu kehendaki, maka hal itu akan terjadi kepadamu?” Apakah Anda dikenali di sana, untuk percaya bahwa itu adalah Kebenaran? Markus 11, ketika Ia berkata, “Jika engkau berkata kepada gunung ini, ‘pindahlah,’ dan tidak bimbang di dalam hatimu, melainkan percaya bahwa apa yang engkau katakan itu akan terjadi, maka engkau akan menerima apa yang telah engkau katakan.” Dapatkah Anda dikenali di sana, untuk percaya bahwa itu adalah Kebenaran? Jika tidak, maka Anda mengalami amnesia rohani.

¹¹¹ Dan—dan Anda lupa, Anda kehilangan keseimbangan Kristiani Anda. Anda tidak tahu di mana posisi Anda. Anda berkata, “Saya Methodist. Saya Baptis. Itulah yang saya tahu tentang hal itu. Saya Pentakosta. Saya *ini, itu*, atau *yang lain*.” Awas! Itu bisa berarti bahwa tanda penyakit itu muncul pada diri Anda, bahwa Anda mengalami amnesia rohani.

¹¹² Anda berkata, “Baiklah, Saudara Branham, saya—saya percaya ini, dan saya—saya tidak terlalu . . .” Sekarang tunggu sebentar. Jika Allah berjanji untuk melakukan hal-hal ini, dan mengatakan bahwa hal itu akan terjadi di hari-hari terakhir, dan kredo Anda akan menjauhkan Anda dari hal tersebut, itu adalah pertanda yang baik saya dapat melihat tanda penyakit pada diri Anda. Itu adalah amnesia rohani. Anda telah lupa mengidentifikasi diri Anda dengan Firman.

¹¹³ Anda berkata, “Saya tidak percaya bahwa orang sakit dapat disembuhkan.” Anda menderita amnesia rohani.

¹¹⁴ Anda berkata, “Saya tidak percaya pada baptisan Roh Kudus.” Amnesia rohani!

¹¹⁵ Anda berkata, “Saya—saya tidak percaya bahwa Allah berjanji untuk melakukan hal-hal ini di hari-hari terakhir.” Berarti Anda telah mendengarkan sebuah kredo, atau doktrin, dan bukannya Alkitab. Anda mengalami amnesia rohani. Anda tidak tahu di mana posisi Anda saat itu. Anda mengaku sebagai, “orang Kristen,” tetapi menyangkal Firman. Membawa Anda kembali pada amnesia rohani lagi, lihat, tidak tahu di mana posisi Anda. Anda mengalami amnesia rohani. Anda tidak dapat mengenali diri Anda sendiri dengan Kitab Suci.

¹¹⁶ Anda harus bersama para murid. Anda harus bersama dengan seluruh Kitab Suci, bersama dengan Gereja ketika ia ditugaskan. Tetapi, sekarang, ketika Gereja ditugaskan, “Pergilah ke seluruh dunia dan beritakanlah Injil; tanda-tanda ini akan menyertai mereka yang percaya,” itu adalah penugasannya. Sekarang mereka telah . . . Itu penugasannya.

¹¹⁷ Tetapi mereka mengalami kasus amnesia rohani yang buruk ini, seperti yang dialami Hawa . . . pada dirinya, saat berjalan-jalan di taman, suatu hari. Sekarang ia seperti Israel, menderita

penyakit yang sama, alergi dari diet seminari yang akan memberi Anda amnesia rohani. Makanlah makanan seminari, dan Anda akan mengalami suatu alergi, dan kemudian, hal pertama yang Anda ketahui, Anda akan mengalami amnesia yang sangat buruk. Anda tidak mempercayai apa pun yang dikatakan Alkitab.

¹¹⁸ Itulah masalahnya dengan gereja pada hari ini. Itulah yang menyebabkan kita tidak dapat mengalami kebangunan rohani hari ini. Itulah yang terjadi dengan orang-orang saat ini. Mereka telah dicecoki dengan segala sesuatu, dan segala isme yang dapat menetap, sampai mereka tidak tahu mana yang benar dan salah. Tepat sekali. Ia tidak bisa mengingat Tuhannya. Ia tidak bisa mengingat Firman-Nya. Ia tidak bisa mengingat janji.

¹¹⁹ Itulah yang terjadi dengan Israel, ketika Yesus tampil. Mereka tidak dapat mengingat, bahwa, “Seorang anak dara akan mengandung.” Mereka tidak dapat mengingat bahwa Musa berkata, “Tuhan, Allahmu, akan membangkitkan seorang Nabi yang sama seperti Aku.” Mereka mengalami amnesia rohani.

¹²⁰ Itulah tepatnya yang dialami gereja saat ini. Ia berkata, “Akan terjadi pada hari-hari terakhir,” bahwa hal-hal ini akan terjadi, yang kita lihat sedang terjadi, dan gereja duduk diam seperti jam dua belas. Apa itu? Amnesia rohani. Kita menyebut diri kita Pentakosta, dan tidak dapat mengenali, dan tidak dapat mengenali diri kita sendiri dalam Firman ketika Itu diberitakan di dalam kuasa kebangkitan Kristus; dan Dia ada di sini di tengah-tengah kita, melaksanakannya, dan melakukan apa yang Ia katakan akan dilakukan-Nya. Maka, berhati-hatilah, sistem denominasi kita telah membuat kita mengalami amnesia rohani. Kita menderita. Kita tidak tahu di mana kita berada. Seseorang membawa surat-suratnya dari gereja *ini* ke gereja *lain*, dan gereja *ini*, dan aliran *ini* dan aliran *itu*. Paham?

¹²¹ Yang kita butuhkan, sekali lagi, adalah Amos yang lain untuk tampil, dengan DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN. Apakah kita akan menerimanya? Kira-kira seperti yang telah mereka lakukan. Mereka tidak pernah menerimanya. Mereka tidak akan menerimanya hari ini. Ia tidak bisa menempatkan kepalanya di suatu tempat, hampir tidak bisa, untuk berkhotbah. Nah, itu benar sekali, karena gereja menderita amnesia rohani ini.

¹²² Sekarang, mengapa? Allah berjanji di akhir zaman ini, “Apabila Anak Manusia dinyatakan,” menurut Lukas pasal ke-17, “maka tanda yang dulu terjadi di Sodom, akan terjadi lagi.” Dan orang-orang melihat hal itu terjadi, dan beberapa di antara mereka bahkan tidak mempercayainya. Mereka pikir itu adalah telepati. Mereka pikir itu adalah roh iblis. Apa itu? Mereka menderita amnesia rohani. Tepat sekali. Mereka tidak dapat memahami Tuhan. “Yesus Kristus tetap sama baik kemarin,

maupun hari ini, dan selama-lamanya.” Seperti apa Ia dulu, begitulah Ia sekarang.

¹²³ Tetapi, apa yang terjadi, tidak bisa lagi mengenali diri kita dengan Firman. Mengapa? Ia, ia tidak tahu apakah ia sebuah loji atau apakah ia adalah sebuah gereja. Ia tidak ingin disebut sebuah loji, dan ia tidak bisa disebut sebuah gereja; karena, untuk disebut sebuah gereja, harus mengenali dirinya sendiri dengan Kristus. Itu membuatnya mengalami amnesia rohani. Dan ia tidak mau disebut sebuah loji. Jadi bukan gereja Pentakosta, gereja Methodist, gereja Baptis; itu adalah loji Pentakosta, loji Methodist, dan loji Baptis, karena ia tidak dapat diidentifikasi dengan Firman. Dan ketika Firman dimanifestasikan, mereka tetap tidak percaya kepada-Nya. Itu adalah sebuah penyakit, amnesia rohani. Tidak dapat mengenali diri mereka sendiri; mereka tidak tahu di mana mereka berada. Itu benar.

¹²⁴ Persis seperti menyilangkan sesuatu. Seperti yang sering saya katakan, “Saya selalu berpikir salah satu hal paling bodoh yang pernah saya lihat adalah seekor bagal.” Lihat, ia adalah sebuah hibrida. Lihat, ibunya adalah seekor kuda betina, ayahnya adalah seekor keledai, dan bahkan ia tidak tahu di mana ia berada. Dan hal pertama Anda tahu, Anda—Anda—Anda—Anda bisa membiakkannya dan mendapatkan seekor keledai, dan kemudian . . . atau mendapatkan seekor bagal, tetapi seekor bagal tidak dapat berkembang biak sendiri lagi. Paham, ia tidak bisa. Anda tidak bisa mengajarnya apa-apa. Ia keras kepala. Anda tidak akan pernah mengatakan apa pun . . . Anda bisa mengatur telinga panjangnya yang besar. Dan ia akan menunggu sampai hari terpanjang dalam hidupnya, tepat sebelum ia mati, untuk menendangmu. Itu saja. Ia selalu menunggu sesuatu untuk menghancurkanmu, jika ia bisa.

¹²⁵ Dan itu mengingatkan saya pada banyak orang yang disebut orang-orang Kristen hibrida. Mereka telah mencampuradukkan gereja sampai mereka terkena penyakit amnesia rohani. Mereka tidak dapat mereproduksi apa-apa lagi.

¹²⁶ Mereka berbicara tentang jagung hibrida. Jagung hibrida tidak ada apa-apanya. Itu adalah yang hal terburuk yang pernah Anda masukkan ke dalam mulut Anda, apa pun yang hibrida. Itulah alasannya Anda harus mengambil tanaman-tanaman sarang kecil ini, dan barang-barang hibrida, dan menyemprotnya dan merawatnya dan memanjainya. Mengapa? Karena mereka tidak bisa mencegah serangga-serangga darinya.

¹²⁷ Tetapi yang asli, keturunan yang murni, Anda tidak perlu memberikan disinfektan padanya. Ia memiliki Kuasa di dalam dirinya, untuk menjauhkan serangga-serangga darinya.

Itulah yang diperlukan untuk menjauhkan serangga-serangga ketidakpercayaan dari seorang manusia-Roh yang sejati.

128 Ambil seekor bagal tua, dan Anda pergi untuk berbicara dengannya, katakan, “Katakan, nak, aku mau kamu untuk melakukan *ini, itu.*”

129 Ia akan duduk di sana, “Haw! Haw! Haw!” Telinga besar mereka bergerak naik-turun. Saya telah melihat banyak—banyak orang Kristen seperti itu, disebutnya.

130 Anda berkata, “Yesus Kristus sama kemarin, dan selamanya. Tanda-tanda ini akan mengikuti mereka yang percaya.”

131 “Haw? Saya percaya hari-hari mujizat telah berlalu. Haw? Haw? Haw?” Lihat, ia tidak tahu apa yang ia yakini. Ia tidak tahu apa-apa. Ia tidak tahu dari mana asalnya; ia tidak tahu kemana ia pergi. Ia menderita amnesia kuda. Ia tidak tahu dari mana asalnya, dan ia tidak bisa pergi lebih jauh.

132 Tetapi saya suka keturunan yang asli. Oh, ia lembut. Anda bisa berbicara dengan dia. Ia tahu siapa papanya, siapa mamanya, siapa kakeknya dan neneknya itu. Ia punya surat-surat keturunan untuk menunjukkan dari mana ia berasal.

133 Dan saya menyukai seorang Kristen keturunan yang baik, yang bisa kembali ke masa lalu Firman Allah, sampai ke hari Pentakosta, dan mengenali diri mereka di sana dengan orang-orang kudus, di mana Kuasa Roh Kudus turun ke atas mereka. Itu adalah seorang Kristen keturunan yang baik. Ia tahu dari mana ia berasal. Ia tidak dikenali dengan Methodist, Baptis, atau apa pun yang lain. Ia dikenali di dalam Firman Allah. Ia tahu persis di mana ia sedang berdiri. Darah Rajani dari Bapanya mengalir melalui dia; yaitu Darah Yesus Kristus. Ia tahu apa fungsi-Nya! Ia percaya setiap Firman. Allah bekerja melalui dia dan menegaskannya dengan tanda-tanda yang Ia janjikan untuk menyertai. Ia tidak memiliki amnesia rohani. Ia adalah keturunan yang asli. Saya suka itu.

134 Tetapi gereja pada hari ini memiliki kasus amnesia rohani yang buruk. Ia tidak tahu di mana tempatnya. Ia melupakan semua tentang Itu, melupakan semua hal-hal ini yang menjadikannya sebuah Gereja.

135 Apa yang membuat kita begitu kaya? Ia masuk ke tempat Laodikia lagi, kembali ke dalam tempat yang kaya seperti Israel dulu. Ketika ia miskin dan harus memercayai Allah untuk semua yang bisa dilakukannya, semua yang didapatnya, ia percaya Allah; kemudian Allah menyertainya, dan itu adalah rohani, dan terus berlanjut. Tetapi ketika ia menjadi kaya, inilah yang terjadi: kota-kota mereka dibangun, dan para wanita mereka menjadi tidak bermoral, para pria mereka mengizinkannya, para pengkhotbah mereka mengecewakan mereka, dan mereka mencela para nabi. Dan itu adalah jenis kondisi yang mereka

alami. Apa yang menyebabkan itu, adalah melupakan dari mana datangnya berkat-berkat mereka.

¹³⁶ Dan Anda Methodist, dan Anda Baptis, dan Anda Presbiterian! Anda Methodist dapat mengingat John Wesley. Anda Baptis! Dan John Smith menangisi urusan-urusan orang sampai istrinya harus menuntun ke meja, matanya bengkak tertutup, karena menangis dan berdoa sepanjang malam. Ada apa?

¹³⁷ John Wesley mengatakan bahwa salah satu hal yang hebat... Saya percaya itu adalah salah satu dari bapa-bapa Methodist mula-mula berkata, "Aib anak-anak perempuan gereja Methodist, adalah mulai menjadi begitu duniawi, mereka memakai cincin di jari mereka." Apa yang akan ia katakan sekarang, dengan celana-celana pendek itu?

¹³⁸ Apa yang telah terjadi? Amnesia rohani. Persisnya apa itu, lupa dari mana Anda berasal. Anda mendapatkan semua ini karena pemberian Allah, kebaikan melakukannya untuk Anda.

¹³⁹ Menurut Anda apakah ini hal yang aneh? Itu persis dengan Roh Yesus Kristus, nubuatan itu. Di dalam Kitab Wahyu, pasal ke-3, dikatakan, "Karena kamu berkata, 'Aku kaya, aku tidak membutuhkan apa-apa,' dan tidak tahu bahwa engkau miskin, buta, malang, sengsara, telanjang, dan tidak mengetahuinya" Lihat, tidak mengetahuinya! Apa itu? Amnesia rohani. Mereka tidak mengetahuinya.

¹⁴⁰ Gereja-gereja telah mendapatkan—uang itu sekarang. Tidak ada satu gereja pun, hampir tidak ada, di dalam negeri, sebuah denominasi, yang bernilai jutaan kali jutaan dolar. Membangun jutaan dan jutaan dolar gedung-gedung dan benda-benda, dan memberitakan Kedatangan Tuhan sudah dekat. "Kaya," dan berkata, "Aku tidak membutuhkan apa-apa." Para pengkhotbah yang berpendidikan terbaik yang pernah mereka miliki, tahu lebih banyak tentang teologi daripada yang pernah mereka ketahui. Dan mereka mendapatkan bangunan-bangunan terbesar, tempat-tempat pilihan terbaik di kota. Mereka mendapatkan hak untuk apa pun yang mereka ingin lakukan. Dan kemudian apa yang mereka lakukan? Mengalami amnesia rohani dan lupa bahwa Allahlah yang melakukannya bagi mereka, tepat seperti Israel.

¹⁴¹ Dan Alkitab bernubuat, Yesus Kristus mengutus malaikat-Nya kepada Yohanes dan berkata, zaman gereja yang terakhir ini akan mengalami amnesia rohani ini. Mereka "malang," ingat. Mereka pikir mereka besar. Mereka pikir mereka punya sesuatu. Tetapi Ia berkata bahwa mereka "sengsara, malang, miskin, buta, telanjang, dan tidak mengetahuinya." Dan tidak ada cara untuk memberi tahu mereka.

¹⁴² Sekarang, jika seorang pria di luar sini di jalan, dipermalukan, atau seorang wanita, telanjang, di jalan, buta,

itu akan menjadi suatu keadaan yang menyedihkan kondisi itu. Tetapi kemudian jika mereka waras, tahu siapa mereka, bahwa mereka adalah seorang manusia, dan mereka seharusnya memakai pakaian; yah, Anda pergi ke luar sana; mereka—mereka adalah mahluk manusia, seharusnya diidentikkan dengan ras manusia; dan di luar sana, “malang, sengsara, buta, dan telanjang.” Dan Anda pergi kepadanya, berkata, “Saudara, kamu telanjang.”

¹⁴³ “Sekarang, di sini! Saya adalah Doktor *Anu*! Anda hanya memikirkan bisnis Anda sendiri. Saya beri tahu Anda, saya milik *Anu*! *Anda* tidak punya bisnis, Anda peguling suci, untuk tidak memberi tahu apa-apa kepada saya!” [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.]

¹⁴⁴ Katakan kepada mereka, “Adalah salah bagi manusia untuk melakukan ini, dan bagi orang-orang untuk melakukan hal-hal yang sedang mereka lakukan.”

¹⁴⁵ Dan mereka akan memberi tahu Anda bahwa pengkhotbah mereka berwawasan luas. Paham? Apa itu? Itu karena, mereka sudah melupakan perintah Tuhan Yesus. Kemudian membiarkan Ia turun dan melakukan tanda-tanda dan keajaiban yang Ia katakan akan Ia lakukan, mereka tidak mau mempercayainya. Ini adalah amnesia rohani. Lihat, mereka lupa! Dan mereka telanjang, dan tidak mengetahuinya, tidak menyadarinya.

¹⁴⁶ Mereka pikir, “Hanya karena saya anggota gereja, itu saja yang diperlukan.” Oh, saudara, bagi Tuhan itu tidak lebih berarti daripada menjadi seorang Mason atau apa pun, loji lainnya. Menjadi bagian dari gereja, tidak berarti apa-apa bagi Allah.

¹⁴⁷ Anda harus menjadi anak-anak lelaki dan anak-anak perempuan Allah. Anda harus dilahirkan dari Allah, dan Allah adalah Firman. Ketika saya menjadi bagian dari ayah saya, saya menjadi ayahku seutuhnya. Ketika Anda menjadi bagian dari Allah, Anda menjadi Allah, secara penuh. Seluruh Firman-Nya, Anda percaya seluruhnya dari-Nya.

Amnesia rohani!

¹⁴⁸ Bagaimana jika Anda tidak tahu nama Anda yang sebenarnya? Dan jika Anda adalah, Anda akan berasal dari sebuah keluarga yang baik, yang saya harap Anda begitu, jika Anda datang dari sebuah keluarga yang baik, dan bagaimana jika Anda lupa nama keluarga, dan Anda pergi ke sini, hidup tercela? Mereka berkata, “Bukankah namamu Jones,” atau apa pun itu. “Yah, aku tidak tahu siapa aku.” Paham? Baiklah, paham, itu hal yang mengerikan, suatu kondisi yang mengerikan untuk dimasuki.

¹⁴⁹ Nah, itulah yang dimiliki gereja. Ia seharusnya menjadi representasi Yesus Kristus. Tetapi ia lupa hal itu, karena

ia mendapatkan, disuntikkan ke dalamnya, kredo-kredo dan denominasi-denominasi, bahwa mereka telah menerimanya bukannya Firman. “Dan mereka telanjang, buta, sengsara, dan tidak mengetahuinya,” dan tidak ada cara untuk memberi tahu mereka.

¹⁵⁰ Saya mungkin tidak akan pernah berada di Birmingham lagi, tetapi ini satu kali mereka akan mendengarnya. Paham? Paham? Benar. Saya hanya...saya tidak bertanggung jawab untuk apa pun tetapi sedang menabur Benih. Allah mengarahkan Itu ke tanah di mana Itu seharusnya pergi.

¹⁵¹ Lupa, ya, mereka lupa Firman yang dijanjikan itu. Mereka lupa. Israel berada dalam kondisi seperti itu ketika Yesus datang. Ia sudah lupa. Mereka melihat, oh, mereka katakan bahwa mereka percaya seorang Mesias akan datang. Tetapi ketika Mesias itu datang dan mengidentifikasi diri-Nya dengan Firman, mereka memiliki begitu banyak tradisi sampai mereka membuat Firman Allah tidak berpengaruh.

¹⁵² Dan Yesus berjanji, tepat sebelum akhir zaman, “Seperti yang terjadi di Sodom, begitu juga halnya akan terjadi.” Dan itu akan menjadi suatu identitas, dan orang-orangnya sangat tradisional sampai mereka membuat janji Allah tidak berpengaruh, oleh tradisi mereka. Amnesia rohani! Amnesia rohani persis seperti itu. Lihat, mereka telah melupakan hal-hal ini.

¹⁵³ “Oh, saya milik *ini*. Saya—saya telah melakukan *ini*. Saya telah menari di dalam Roh. Saya telah melakukan *ini*.” Ya, wah, wah, itu tidak ada hubungannya dengannya, tidak sama sekali.

¹⁵⁴ Bagaimana Anda bisa menjadi seorang Kristen dan menyangkali Firman? Anda tidak bisa melakukannya. Allah adalah Firman. Jika Firman ada di dalam Anda, Anda dan Firman adalah sama. Semua Firman adalah, Anda adanya. Amin. Jika saya hidup di generasi ini, apa yang dijanjikan oleh bagian Firman ini bagi generasi ini, saya harus menjadi itu. Jika saya akan menjadi seorang Kristen, saya harus dikenali dengan semua yang diberitakan dan diperjuangkan oleh Alkitab.

¹⁵⁵ Haleluya! Akan menyebut saya seorang peguling suci, bagaimana pun juga, dan saya merasa cukup religius sekarang. Ya pak.

¹⁵⁶ Saya harus diidentifikasi dengan segala sesuatu yang diklaim oleh Alkitab. Dan Ia memberikan klaim, dan, jika saya tidak terkena amnesia rohani zaman modern ini, saya akan dan dapat dikenali dengan-Nya. Jika saya menyangkal-Nya, maka saya mengalami amnesia rohani; sesuatu telah terjadi, saya telah menerima sebuah kredo atau sebuah doktrin, atau suatu gereja tertentu atau sekelompok orang tertentu. “Saya tidak bisa melakukannya,” ketika sebelum Firman datang dan mengidentifikasi diri-Nya sendiri.

¹⁵⁷ Itulah mengapa Yesus tidak dikenali. “Oh,” mereka berkata, “baiklah, orang ini suci, dan imam kami yang suci, *ini* kami yang suci.”

¹⁵⁸ Dan Yesus berkata, “Kamu berasal dari bapamu, yaitu iblis, dan pekerjaan-pekerjaannya yang akan kamu lakukan.”

¹⁵⁹ Tahukan Anda bahwa Kain juga mempersembahkan korban yang baik? Ia tulus, membangun sebuah mezbah, berlutut dan menyembah, dan mempersembahkan sebuah korban, dan berdoa kepada Allah. Dan jika, Allah, hanya itu yang Allah minta, bagi Anda untuk menjadi anggota gereja dan memiliki sebuah mezbah, dan membayar persepuluhan dan pergi ke gereja, dan untuk menjalani kehidupan yang baik; jika hanya itu yang Ia minta, Ia tidak adil untuk menghukum Kain, karena ia telah melakukan hal yang sama. Ya pak. Tepat sekali.

¹⁶⁰ Tetapi *agama* berarti “penutup,” dan Anda tidak dapat ditutupi oleh pekerjaan-pekerjaan baik Anda sendiri. Hanya ada satu hal yang akan diterima Allah, dan itulah Darah Yesus Kristus. Itulah satu-satunya penutup. Di luar dari Itu, jika Anda mengatakan, “Memelihara kredo,” amnesia rohani! Itulah apa yang terjadi.

¹⁶¹ Sekarang perhatikan, mereka telah melupakan Firman mereka. Mereka telah melupakan Alkitab. Mereka telah melupakan janji itu. Mereka mencoba hidup dalam sebuah silauan tentang apa itu Methodist, apa itu Baptis, apa itu orang lain. Inilah janji zaman itu, dan Allah berbicara Itu melalui Firman-Nya, dan meneguhkan lagi dan membuktikan bahwa Itu memang demikian, dan mereka tetap tidak mempercayai-Nya. Amnesia rohani! Itu benar sekali. Mutlak, mutlak amnesia, benar-benar sama sekali tidak mempercayai-Nya.

¹⁶² Seorang tentara Prancis. Saya diberi tahu tentang sebuah kisah sederhana; sebelum kita tutup. Saya tidak tahu kalua itu sudah selarut itu, dan saya punya sekitar sepuluh halaman catatan yang tersisa di sini; menyampaikannya di lain waktu. Perhatikan, seorang tentara Prancis. Mereka memiliki sekelompok tentara dari angkatan darat, dan mereka mengalami amnesia ini. Itu berasal dari guncangan, di pertempuran. Dan mereka memiliki sebuah program, dan mereka—mereka ditelepon dan membiarkan orang-orang yang telah kehilangan orang-orang yang dicintai dan melihat apakah mereka dapat mengidentifikasi anak-anak ini. Tidak ada harapan bagi mereka, mungkin satu atau dua orang dari mereka yang berhasil ditemukan. Dan kemudian mereka mengambil yang tersisa, mereka akan memasukkannya ke dalam sanatorium, di mana mereka harus tinggal selama sisa hidup mereka.

¹⁶³ Mereka mendaki lereng bukit, menarik kereta; dan mereka berhenti di sebuah stasiun, membiarkan anak-anak itu keluar dan merenggangkan kaki mereka. Dan para penjaga itu berada

di atas bukit, untuk mengawasi mereka, karena dengan amnesia, wah, mereka—mereka harus mengawasi anak-anak itu.

¹⁶⁴ Jadi mereka melihat seorang anak muda di sana, ia keluar dan mulai melihat-lihat sekeliling tangki air itu, melihat sekeliling ke atas bukit. Ia mengusap wajahnya, dan ia belajar. Dan ia melihat lagi, dan ia melihat tangki air itu. Ia melihat sekeliling stasiun itu, dan ia mulai berjalan. Bukannya penjaga itu menghentikannya, ia malah mengikutinya.

¹⁶⁵ Ia naik ke atas bukit, menuruni jalan setapak, berbelok ke kanan dan naik ke atas bukit kecil lainnya, dan tiba di sebuah pondok kayu kecil. Ia melihat. Keluar di beranda, seorang pria tua dengan tongkat di tangannya, keluar dan memeluknya. Katanya, “Anakku, aku tahu kau akan kembali. Mereka mengatakan bahwa kamu telah mati, tetapi aku tahu kau akan kembali.” Dan anak itu pun sadar. Amnesianya meninggalkannya. Ia bisa mengenali siapa dirinya. Ia tahu bahwa itu adalah ayahnya.

¹⁶⁶ Oh, prajurit Salib, yang dikejutkan dengan begitu banyak pelatihan, begitu banyak goncangan denominasi dan kredo, dan hal-hal duniawi, mengapa Anda tidak berhenti sejenak dan melihat-lihat Alkitab? Mungkin Anda akan mungkin menemukan diri Anda sendiri dikenali di sini di dalam Firman, sebagai seorang percaya, pada satu dari hari-hari ini. Mungkin Anda tidak mengenal-Nya. Mungkin Anda menyadari diri Anda sendiri, seperti yang dilakukan oleh anak yang hilang itu, dan menemukan diri Anda sendiri. Anda mungkin menemukan identitas Anda di dalam Firman Allah.

¹⁶⁷ Seseorang berkata, tempo hari, belum lama ini, berkata, “Tetapi, Saudara Branham, lihatlah kami orang-orang Pentakosta, betapa bagusnya gereja-gereja yang kami miliki. Wah, kami, kami memiliki para hamba Tuhan yang sudah terlatih.”

¹⁶⁸ Dengar, ketika seorang pria menikahi seorang istri, ia tidak percaya pada kecantikannya. Tidak. Ia percaya pada kesetiaan sumpahnya, kata-katanya. Ia tidak percaya pada kecantikannya. Ia percaya pada kesetiannya.

¹⁶⁹ Dan begitulah ketika Anda menikah dengan Allah, Anda tidak percaya suatu gereja besar tertentu yang indah yang dapat Anda bangun, tetapi dalam janji yang dibuat oleh Yesus Kristus, bahwa, “Aku tetap sama kemarin, hari ini, dan selamanya.” Apakah Anda percaya itu?

Mari kita menundukkan kepala kita sejenak.

¹⁷⁰ Saya bertanya-tanya, malam ini, di dalam gedung ini di mana orang-orang sedang duduk, di mana ada para pria dan para wanita yang Kekal, orang-orang yang terikat Kekekalan, dan Anda tahu bahwa suatu hari nanti Anda harus bertemu Allah. Dan saya bertanya-tanya apakah Anda mengalami sedikit

amnesia itu, dan Anda akan...Anda telah dikenali dalam hal yang salah, dan Anda akan—Anda akan suka berkeliaran, malam ini, dan mencari tahu apakah Anda tidak bisa dikenali di dalam Kristus Yesus? Maukah Anda mengangkat tangan Anda, katakan, “Berdoalah bagi saya, Saudara Branham, saya—saya ingin dikenal sebagai seorang Kristen yang sejati, seorang percaya sejati.” Allah memberkati Anda. Tuhan memberkati. Diberkatilah Anda! Oh, ya, tentu saja, jalan memutar. Tuhan Allah memberkati Anda.

¹⁷¹ Seseorang di balkon atas, Anda berkata, “Saudara, saya benar-benar percaya itu adalah Kebenaran. Saya percaya, sebagai orang-orang Kristen, kita bukanlah orang-orang Kristen seperti mereka dulu bertahun-tahun yang lalu.”

¹⁷² Bagaimana dengan Anda orang-orang Pentakosta, ketika ibu-ibu dan ayah-ayah Anda biasa berdiri di jalan di sini, dan menabuh rebana tua. Dan ibu Anda, bagaimana ia harus... ia menjadi lelah, dan berjuang bersama kalian anak-anak kecil. Terkadang Anda harus pergi tanpa pakaian, dan segalanya yang lain, tetapi ayah dan ibu setia pada Penyebabnya, untuk mengangkat Kristus.

¹⁷³ Lihat apa yang Anda orang-orang Pentakosta lakukan dulu. Lima puluh tahun yang lalu, Anda keluar dari organisasi. Itulah yang membuat Anda Pentakosta, Anda memisahkan diri dari orang-orang yang tidak percaya. “Dan seperti seekor babi ke kubangannya, dan seekor anjing ke muntahnya,” Anda telah kembali dan melakukan hal yang sama, membuat jenis kekacauan yang sama yang dulu Anda keluar darinya. Apa masalahnya? Amnesia rohani terjadi di antara orang-orang. Anda memiliki kredo-kredo Anda dan surat-surat denominasi Anda sekarang, dan Anda bangkit dengan yang lainnya, ingin bersama mereka yang lain. Anda mengizinkan para wanita Anda untuk memotong rambut mereka, memakai cat. Anda, Anda mengizinkan mereka melakukan semua hal ini, mengizinkan semua hal ini di—di dalam gereja-gereja. Apakah itu? Amnesia rohani.

¹⁷⁴ Kemudian, hal pertama yang Anda ketahui, ketika Allah mulai mengunjungi orang-orang, lalu apa yang terjadi? Anda tidak dapat menerimanya. Lihat, Anda sudah begitu menderita dengan amnesia itu, paham, satu-satunya hal yang pernah Anda dengar. Tidakkah Anda pikir Anda harus keluar dari kredo itu untuk beberapa menit dan mengambil Alkitab, dan melihat seperti apa seorang Kristen itu seharusnya dikenali? “Tanda-tanda ini akan mengikuti mereka yang percaya!”

¹⁷⁵ Kitab Kisah Para Rasul, Petrus berkata, “Bertobatlah, kamu masing-masing, dan berilah dirimu dibaptis di dalam Nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, dan kamu akan menerima karunia Roh Kudus; karena bagi kamulah janji itu,

dan bagi anak-anakmu, dan mereka yang masih jauh, yaitu sebanyak yang akan dipanggil oleh Tuhan Allah kita.” Jika mereka memberi tahu Anda bahwa Itu tidak benar, maka gembala Anda memiliki kasus amnesia rohani yang buruk. Ia tidak dapat menemukan dirinya dikenali dengan Gereja itu; bukan organisasi; sebuah Gereja, sebuah Tubuh mistik Kristus.

¹⁷⁶ Sekarang Roh Kudus ada di sini. Ia ada di sini untuk melakukan tepat seperti yang Ia janjikan untuk dilakukan. Sekarang saat Anda berada di sini dengan kepala tertunduk, benar-benar tetap berdoa. Biarlah Roh Kudus berbicara, diri-Nya sendiri. Dan lihat apakah ini . . . Ada yang tahu itu, janji itu, apa itu untuk zaman ini. Sekarang Anda yang membutuhkan, malam ini, Anda, banyak dari Anda yang mengangkat tangan. Sebelum Anda melakukan itu . . .

¹⁷⁷ Saya bertanya-tanya, sementara kita di sini dan benar-benar berdoa untuk orang sakit, saya bertanya-tanya apakah Anda dapat melepaskan diri dari ketidakpercayaan itu, denominasi itu, kredo itu yang memberi tahu Anda bahwa hal-hal ini tidak demikian, yang akan memberi tahu Anda bahwa Itu dari iblis. Ketika mereka melakukan itu, “Mereka tidak akan pernah diampuni, di dunia ini atau dunia yang akan datang.” Bagaimana jika Itu adalah Kebenaran? Coba pikirkan, bagaimana jika Itu adalah demikian, lalu di manakah Anda? Lihat, Anda tidak perlu mengatakannya; percaya saja itu di hati Anda. Dan ada orang di sini yang percaya itu. Saya sudah duduk tepat di sini, selama dua malam terakhir, bekerja di bawah sesuatu, hanya, wah, menahan dan menggigit lidah saya, agar tidak langsung menyebutnya.

¹⁷⁸ Dan ingat, sahabat, itu antara Anda dan Allah. Bagaimana jika itu salah, dan Anda berpikir demikian? Anda tahu apa yang terjadi, Anda tidak akan pernah diampuni untuk itu. Amnesia rohani, Anda akan langsung masuk ke dalam kematian Kekal Anda, ketidakpercayaan. “Barangsiapa yang tidak percaya telah dihukum!”

¹⁷⁹ Sekarang berdoalah untuk penyakit Anda, katakan, “Tuhan Yesus, Engkau berjanji. Saya . . .”

Mungkin ada beberapa orang asing di sini, yang belum pernah ke sini sebelumnya.

¹⁸⁰ Yesus berjanji, “Seperti dulu,” Saya akan mengambil satu ayat Kitab Suci, “pada hari-hari dari Lot,” ketika Allah dinyatakan di dalam tubuh daging; dan orang-orang, Abraham, kelompok yang terpilih, kelompok yang dipanggil keluar. Dan nama Abram diubah menjadi Abraham, kemudian ia melihat Firman yang menjadi daging, dan Ia membedakan pikiran yang ada di hati Sarah.

¹⁸¹ Dan ketika Benih Rajani Abraham muncul, itulah apa yang Ia lakukan, dan mereka menyebut-Nya “seorang iblis.”

¹⁸² Ia berkata, “Sekarang ketika Roh Kudus datang, akan melakukan hal yang sama.” Berkata, “Sekarang ada pengampunan ketika kamu memanggil Aku seperti itu, tetapi, ketika kamu berkata menentang Roh Kudus, tidak ada pengampunan.”

¹⁸³ Sekarang kiranya Ia, dalam Kuasa-Nya, datang melalui hadirin orang-orang ini, di mana pun Anda berada, dan dengan kemampuan membedakan rohani-Nya menunjukkan bahwa Ia adalah Firman. Sehingga jika di sini ada yang menderita amnesia, maka mereka tidak akan . . . tidak akan bisa berdalih, sebelum penggilan altar ini dilakukan.

¹⁸⁴ Semoga Tuhan Allah menolong. Sekarang dengan kepala tertunduk, berdoa dengan hormat.

¹⁸⁵ Lihat, ada seorang wanita duduk di sini di depan saya. Ia mengangkat tangannya ke wajahnya. Ia menderita sakit kondisi tulang belakang. Dan ia juga punya kegelisahan. Ia punya masalah perut. Dan ia duduk di sini di depan saya sekarang. Dan ia mungkin tahu, ia bukan dari daerah ini. Ia dari kota bernama Macon. Ya. Apakah Anda percaya Allah dapat memberi tahu saya siapa Anda? Anda Nona Ayers. Jika itu benar, angkat tangan Anda. Saya orang asing bagi Anda. Itu benar, bukan? Sekarang masalah Anda sudah berakhir. Yesus Kristus; Anda telah menjamah jubah-Nya. Ia telah menyembuhkan Anda. Sekarang percaya saja.

¹⁸⁶ Ada seorang pria sedang duduk di belakang gedung. Ia sedang mencari baptisan Roh Kudus. Ia menginginkan baptisan Roh. Ia berdiri di sini di hadapan saya. Ia juga bukan dari sini. Ia berasal dari Carolina, Charlotte. Lepoe namanya. Percayalah dengan segenap hati Anda, dan Allah akan memenuhi Anda dengan Roh Kudus, ku—saudaraku, jika Anda mau memercayainya.

¹⁸⁷ Di sini, di sebelah kanan saya, di sini ada seorang—seorang pria dan istrinya sedang duduk di sebelah kanan tepat di depan saya di sini. Itu adalah pasangan tua, di sebelah kanan saya. Wanita itu sedang menderita kondisi usus besar. Suaminya sakit jantung. Mereka tidak berasal dari sini. Mereka dari Tennessee. Bpk. dan Ny. Thomas, jika Anda akan percaya dengan sepenuh hati, angkatlah tangan Anda dan Anda bisa menerima kesembuhan Anda. Yesus Kristus menyembuhkan Anda. Itulah tepatnya apa yang Ia janjikan untuk dilakukan. Tetapi saya belum pernah melihat orang-orang ini dalam hidup saya.

Amnesia rohani!

¹⁸⁸ Yesus berkata, “Pekerjaan-pekerjaan yang Aku lakukan akan kamu lakukan juga. Hanya sesaat, dan dunia tidak akan melihat Aku lagi; namun kamu akan melihat Aku, karena Aku,” kata ganti orang, “akan menyertaimu, bahkan di dalam dirimu,

sampai akhir dunia.” “Yesus Kristus tetap sama baik kemarin, maupun hari ini, dan sampai selama-lamanya.”

¹⁸⁹ Nah, bagi para pria dan para wanita di sini, yang memiliki sesuatu yang tidak beres dengan Anda, sehingga Anda tidak dapat melihat bagaimana . . . Anda, Anda ingin percaya, tetapi Anda tidak bisa masuk ke dalamnya, dan Anda ingin untuk didoakan, Anda ingin menerima-Nya saat Anda berada di Hadirat-Nya, maukah Anda datang dan berdiri di sini di samping saya, biarkan saya berdoa dan menumpangkan tangan ke atas Anda. Jika Anda mau datang ke atas sini sekarang, Anda yang menderita seperti itu, dengan amnesia rohani, dan ingin didoakan, supaya Anda akan dibebaskan darinya. Jika Anda bukan orang—bukan orang percaya, tetapi ingin didoakan, datanglah ke atas sini dan berdiri. Allah memberkati Anda, anak muda. Ada yang lain yang datang? Tuhan memberkati Anda, ibu. Datanglah. Allah memberkati Anda, ibu muda. Seseorang lain datang? Ayo, berdirilah di sini, sekarang.

¹⁹⁰ Amnesia rohani, saya tidak ingin terganggu dengan itu. Sekali-kali tidak. Biarlah saya—biarlah saya mati dengan kematian—apa pun, tetapi jangan pernah biarkan saya mati dengan kematian itu sebagai orang yang tidak percaya.

¹⁹¹ Mari datang, terimalah Dia sekarang. Maukah Anda melakukannya? Datang dari, dan turunlah dari balkon, teman-teman. Ini hanya beberapa langkah di bawah sini, dan itu mungkin berarti perbedaan antara Hidup dan mati, bagi Anda.

¹⁹² Lihat, saya tidak dapat membuat Kristus melakukan apapun. Kristus tidak perlu melakukan apa pun kecuali satu hal: Ia harus menepati Firman-Nya. Ia harus melakukan itu untuk menjadi Kristus, menjadi Allah. Ia harus menjaga Firman-Nya.

¹⁹³ Sekarang ingat, jika Anda tidak yakin dengan pengalaman Anda, mengapa tidak turun sekarang. Jika Anda hanya milik sebuah denominasi, jika Anda adalah seorang cucu Pentakosta, Allah tidak punya cucu. Ia memiliki anak-anak lelaki dan anak-anak perempuan, tetapi tidak memiliki cucu lelaki dan cucu perempuan. Paham? Allah tidak punya itu. Ia hanya memiliki anak-anak lelaki dan anak-anak perempuan, dan Anda tahu bahwa Anda bukan.

¹⁹⁴ Mungkin Anda telah berbahasa roh, Anda mungkin telah menari, Anda mungkin telah melakukan semua *ini*. Itu baik-baik saja. Saya tidak menentanginya. Namun jika Anda masih mengalami amnesia rohani itu, turunlah, dan datang ke sini dan berdiri di sini. Mari berdoa untuk itu. Apa yang Anda katakan? Anggota gereja, hanya seorang—hanya seorang anggota gereja nominal, mengapa Anda tidak datang ke sini dan mari kita singkirkan hal itu sekarang juga?

¹⁹⁵ Saya tidak ingin meninggalkan Birmingham di sini, dan tahu bahwa suatu hari nanti, ketika Penghakiman datang, dan

saya harus berdiri di hadapan Anda . . . Ingat, saya akan bertemu dengan Anda lagi. Jika saya tidak pernah bertemu dengan Anda di sini dengan ini, atau saya akan menemui Anda di Pengadilan dan saya harus menjawab untuk apa yang saya katakan malam ini.

¹⁹⁶ Sekarang dengarkan. Bertobatlah, teman-teman! Bertobatlah, keluarlah darinya. Keluar dari sana. Ayo sekarang.

¹⁹⁷ Itu seharusnya membuat setiap wanita yang berambut pendek di negeri ini, atau tempat ini, datang ke sini sekarang. Itu benar sekali. Itu, bahwa Anda tidak punya cukup kasih karunia untuk benar-benar mengatakan, “Saya—saya—saya—saya ingin, saya ingin membiarkan rambut saya tumbuh, Saudara Branham.” Itu seharusnya . . . “Saya telah mendapatkan . . . Yah, saya tidak mendapatkan kasih karunia untuk melakukannya.”

Wah, Anda berkata, “Apakah itu ada hubungannya dengannya?”

¹⁹⁸ Di sini belum lama ini, seorang hamba Tuhan yang benar-benar hebat datang kepada saya, dan berkata, “Saya ingin menumpang tangan ke atas Anda, Saudara Branham.” Berkata, “Setiap orang menganggap Anda sebagai seorang nabi.”

Saya berkata, “Saya tidak pernah mengatakan bahwa saya adalah seorang nabi.”

¹⁹⁹ Ia berkata, “Tetapi orang-orang menganggap Anda begitu. Anda selalu mencabik-cabik para wanita itu, tentang mengenakan celana pendek,” dan—dan, oh, seorang pria Pentakosta. Dan berkata, “Tentang memakai celana pendek, dan memotong rambut mereka, dan sebagainya.” Dikatakan, “Itu bukan urusan Anda.”

Saya berkata, “Kalau begitu, urusan siapa?”

²⁰⁰ Dan ia berkata, “Orang-orang itu, mengapa Anda tidak mengajari para wanita itu bagaimana menjadi, memiliki karunia rohani yang hebat, dan menolong orang-orang, alih-alih mencoba untuk . . .” Berkata, “Mereka menghormati Anda. Apa yang Anda katakan kepada mereka, mereka akan memercayai Anda.” Berkata, “Mengapa Anda tidak memberi tahu mereka cara mendapatkan karunia-karunia roh yang hebat dan menolong orang-orang, daripada selalu mengutuk mereka?”

²⁰¹ Saya berkata, “Bagaimana saya bisa mengajari mereka aljabar ketika mereka bahkan tidak mau belajar ABC mereka?” Paham? Paham?

²⁰² Anda harus memulai dari bawah, bertobat atau binasa! Sekarang Anda bisa menyesuaikan diri Anda, bertobat atau binasa! Yesus Kristus telah mengidentifikasi secara menyeluruh diri-Nya di sini, malam demi malam. Dan ini adalah malam kami

menyerahkan keselamatan ini. Hanya beberapa langkah di sini, dan saya punya banyak waktu untuk menunggu.

203 Ingat, Birmingham, darah Anda tidak tertanggung atas saya. Saya tidak bersalah. Dan jika Anda benar-benar memiliki Roh Kudus, Anda memiliki kesempatan untuk datang sekarang. Dan jika Anda menderita semacam kegerejaan yang menyebabkan Anda mengalami amnesia rohani, mengapa Anda tidak datang? Yesus adalah obatnya. Maukah Anda datang?

204 Sekarang beberapa orang meninggalkan balkon. Saya sedang menunggu untuk melihat di mana mereka berada, pergi keluar atau datang ke altar. Ini di sini, ayolah. Itu benar. Anda yang ada di sini, berdirilah mengelilingi altar, katakan, "Saya sudah selesai dengan ini." Ya, mereka turun, dua wanita. Itu baik.

205 Ayo ke atas sekarang. Hanya beberapa langkah dari sana. Dan langkah-langkah tersebut mungkin berarti perbedaan.

206 Sekarang, dengar, saya ingin menanyakan sesuatu kepada Anda. Bagaimana jika Ia benar-benar datang malam ini? "Oh," berkata, "Ia tidak datang." Saya tidak tahu apakah Ia datang atau tidak. Ini adalah tanda terakhir. Ingatlah, DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN! Apakah Anda pernah mendengar saya mengatakan itu selain itu benar? Anda sedang melihat tanda terakhir Anda. Itu sesuai Kitab Suci. Anda telah melihat tanda terakhir Anda, Pentakosta. Jangan bingung sekarang dengan apa yang Ia janjikan kepada Israel setelah Pengangkatan; itu bukanlah Anda. Anda sudah selesai, saat itu. Paham? Sekarang adalah hari Anda. Sekarang adalah tanda Anda. Sekarang adalah waktu Anda. Jangan menolaknya. Jangan lakukan itu. Sebaiknya Anda datang. Apakah Anda percaya saya adalah hamba Allah? Ingat.

207 Birmingham, saya belum pernah bertemu orang-orang yang lebih baik. Anda adalah orang-orang yang terbaik yang ingin saya temui dalam hidup saya, tetapi Anda membutuhkan suatu kebangunan rohani. Anda sedang sekarat. Anda mengalami amnesia rohani. Anda sedang sekarat. Jangan lakukan itu. Bangkitkan kembali apa yang Anda miliki. Bangkitkanlah itu kembali, cepat, sebelum Yesus datang.

208 Baiklah, selagi mereka...Terus datang. Biarkan saja mereka terus datang sampai kita mendapatkan semua, yang Tuhan panggil, ke atas sini. Datanglah sekarang.

209 Singkirkan amnesia itu. Tabib yang Agung ada di sini sekarang untuk menyembuhkan itu, mengambilnya dari Anda. Ia telah membuktikan bahwa Ia ada di sini. Berapa banyak akan mengidentifikasi itu, dengan mengangkat tangan Anda, berkata, "Saya benar-benar percaya; bahwa Ia berkata Ia akan melakukan ini"? Paham? Sekarang Ia ada di sini. Paham? Paham? Anda percaya.

210 Dan berapa banyak yang tahu bahwa saya mengatakan yang sebenarnya, bahwa Anda sedang sekarat dan membutuhkan sebuah kebangunan rohani? Paham? Itu adalah kebenaran.

211 Anda orang-orang baik. Anda tidak dapat menemukan yang lebih baik. Tidak ada detak jantung yang lebih baik, daripada di bawah kemeja Selatan tua ini di sini. Itu benar, orang-orang yang sungguh-sungguh! Tetapi, teman-teman, lebih baik Anda bangun, cepat! Pada waktu yang menurut Anda tidak mungkin, itu mungkin terjadi. Itu mungkin tidak terjadi; saya tidak tahu.

212 Tetapi, ingat, Anda mendapatkan peringatan terakhir Anda, jadi berlailah selagi Anda punya waktu untuk melarikan diri. Datanglah sekarang. Selama mereka datang, saya akan tetap menunggu, karena mungkin ada... Satu jiwa yang bernilai sepuluh ribu dunia. Dan selama orang-orang diyakinkan...

213 Saya ingin melihat terobosan ini menjadi suatu kebangunan rohani yang besar yang akan terjadi di setiap gereja di sekitar sini; jika Anda akan memecah perbedaan Anda dan membuang semua keegoisan itu, dan menerima Roh Kudus. Anda mengklaim percaya Dia. Anda mengklaim mempercayai Dia, dan, ketika Ia datang untuk mengidentifikasi diri-Nya sendiri, maka Anda akan terpisah satu sama lain. Mengapa tidak menyatukan hati kita dengan Firman Allah dan percaya Kebenaran? Itulah yang terjadi. Anda hanya akan terus sekarat, sekarat, dan Anda akan langsung pergi ke Laodikia. Persis seperti apa yang Ia janjikan, Ia akan seperti itu. Maukah Anda datang sekarang? Sekarang adalah harinya. Sekarang adalah waktu perkenanan itu. Perhatikan apa yang akan dilakukan Roh Kudus.

214 Sekarang saya ingin semua hamba Tuhan di sini, yang tertarik pada orang-orang ini, ikut berdoa bersama saya juga. Kemarilah, semua hamba Tuhan yang tertarik pada orang-orang ini. Ayo, datang saja, dan masuklah di antara orang-orang, hamba Tuhan atau seorang pekerja pribadi, seorang pekerja pribadi yang baik, seorang wanita yang ingin berdiri bersama dengan wanita-wanita ini sekarang. Saya akan percaya, dengan sepenuh hati, bahwa Roh Kudus akan datang ke tempat ini di sini sekarang dan hanya mengidentifikasi diri-Nya di antara orang-orang ini.

215 Sekarang izinkan saya menginstruksikan orang-orang ini di sini, pertama. Nah, teman-teman, untuk apa pun Anda berada di sini, Dia tahu. Dan saya bisa membuktikannya kepada Anda, Ia akan membawa, satu per satu, membawa Anda ke sini di podium ini, dan tidak akan ada satu hal pun yang tidak Dia beri tahu. Nah, itu sudah terjadi sejak saya masih kecil. Karunia itu tidak perlu dipertanyakan. Tetapi pertanyaannya adalah, dapatkah Anda menerimanya? Apakah Anda percaya? Sekarang Ia ada di sini. Nah, jika Ia ada di sini, maka hanya ada satu hal,

Ia menepati Firman-Nya. Kemudian percaya saja bahwa Anda menerimanya, dan terima saja, dan berdirilah dan katakan, “Tuhan Allah, saya di sini untuk menerimanya,” dan tetaplah tinggal di sana sampai hal itu terjadi.

²¹⁶ Seperti suatu kali Buddey Robinson berkata, di ladang jagung. Ia berkata, “Tuhan, jika Engkau tidak memberiku Roh Kudus, ketika Engkau kembali, Engkau akan menemukannya sebuah tumpukan tulang tergeletak di sini.” Ia benar-benar mati. Dan Anda tidak akan mendapatkan apa pun dari Allah sampai Anda merasa cukup putus asa.

²¹⁷ Sekarang, apakah Anda memperhatikan tanaman hari ini, apakah Anda memperhatikan hari ini apa yang kita lakukan? Kita, sebenarnya, kita mendapatkan Allah yang cukup dalam diri kita sehingga kita naik ke mimbar, kita berkata, “Ya, mungkin lebih baik saya naik.” Sekarang ini adalah pengalaman di seluruh dunia. “Ya, lebih baik saya naik dan berdiri.” Berkata, “Wah, wah, saya tidak tahu. Ini saya, lihat.” Hum! Sungguh suatu tempat yang luar biasa! Tidak ada api yang menyala. Tidak ada antusiasme. Tidak ada kata “masuklah ke dalam-Nya!” Dan, sebagai seorang penginjil, itu benar-benar membunuh saya untuk melihat umat Allah dalam bentuk itu. Kita seharusnya bersemangat.

²¹⁸ Tetapi, Anda tahu, apakah itu? Persis seperti yang saya katakan. Kitab Wahyu 3, “Engkau suam-suam kuku. Dan,” Ia berkata, “karena engkau suam-suam kuku, maka Aku akan memuntahkanmu keluar dari mulut-Ku.” Benarkah? Itulah yang Ia katakan. Dan, jika Ia berkata demikian, itulah yang akan Ia lakukan. Jadi janganlah menjadi kerumunan itu.

²¹⁹ Anda di sini, membutuhkan. Ayo dapatkan Itu, atau mati, tepat di sini. Itu benar. Ayo dapatkan Itu, atau mati.

²²⁰ Nah, saudaraku, saudariku yang terkasih, jika saya dapat turun dan menolong Anda melakukan sesuatu, saya pasti akan melakukannya. Sekarang, oleh sebuah karunia, saya dapat memberi tahu Anda untuk apa Anda berada di sini. Saya dapat memberi tahu Anda, oleh Roh Kudus, oleh Roh Allah, memberi tahu Anda untuk keperluan apa Anda datang, apa yang telah Anda lakukan, apa yang akan terjadi di masa depan, atau sesuatu seperti itu; tetapi janganlah Anda mengacuhkannya. Anda harus menerima Ini, dirimu sendiri. Itu pasti Anda!

²²¹ Sekarang apakah Anda siap? Angkat tangan Anda, katakan, “Saya siap. Saya siap mati di sini.” Sekarang jangan lakukan itu kecuali Anda bersungguh-sungguh. “Saya siap untuk mati di sini, atau mendapatkan apa yang saya inginkan dari Allah.” Amin. Apakah Anda benar-benar siap?

²²² Kemudian biarkan jemaat berdiri, di mana saja. Sekarang bersama-sama, bersama-sama, mari kita satukan diri kita bersama. Mari kita berdoa. Dan mari kita . . . Anda para hamba

Tuhan sekarang temuilah orang-orang ini di sini, setiap orang, dan Anda mewakili tangan Kristus sekarang.

²²³ Anda yang menginginkan Roh Kudus, Anda yang menginginkan pengalaman itu, bukan suatu kegembiraan emosional; Anda menginginkan Roh Kudus, suatu Kehidupan, benih Kehidupan di dalam diri Anda. Dan Anda ingin menyingkirkan amnesia yang membuat Anda—Anda tidak dapat mengenali diri Anda sendiri; Anda tidak tahu di mana Anda berdiri; Anda tidak tahu siapa diri Anda; mari kita singkirkan sekarang juga! Ada sebuah Kelahiran baru di sini untuk Anda, Kelahiran baru yang nyata dan sejati.

²²⁴ Sekarang mari kita menaruh tangan kita ke atas orang-orang ini. Mari, setiap orang, mengangkat tangan dan berdoa dengan sehat.

²²⁵ Bapa Sorgawi, di dalam Nama Tuhan Yesus, kabulkan, Tuhan, bahwa di dalam Nama Yesus Kristus, Roh Kudus akan datang pada malam ini, pada hari Sabtu malam ini, di mana Roh Kudus turun bagaikan tiupan angin kencang. Semoga orang-orang ini dibaptis ke dalam Roh Kudus. Semoga Api dan Kuasa Allah tidak meninggalkan mereka. Jika mereka berada di sini di pagi hari, semoga mereka tetap tinggal, tetap tinggal sampai Roh Kudus datang.

²²⁶ Itulah idenya! Itu dia! Di sanalah Dia. Itulah Roh Kudus yang datang. (Saya sudah selesai melakukannya. Saya tahu itu.)

Itu saja. Percayai Itu sekarang! Terimalah Itu! Dipenuhi dengan berkat-berkat-Nya.



AMNESIA ROHANI IND64-0411
(Spiritual Amnesia)

Pesan oleh Saudara William Marrion Branham ini, yang mula-mula disampaikan dalam bahasa Inggris, pada hari Sabtu malam, 11 April 1964, di Gudang Senjata Garda Nasional di Birmingham, Alabama, U.S.A., telah diambil dari sebuah rekaman pita magnetis dan dicetak secara lengkap dalam bahasa Inggris. Terjemahan bahasa Indonesia ini dicetak dan didistribusikan oleh Voice Of God Recordings.

UNTUK KALANGAN SENDIRI

INDONESIAN

©2023 VGR, ALL RIGHTS RESERVED

VOICE OF GOD RECORDINGS
P.O. Box 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.
www.branham.org

Pemberitahuan Hak Cipta

Hak cipta dilindungi undang-undang. Buku ini boleh dicetak dengan menggunakan sebuah mesin pencetak di rumah untuk dipakai secara pribadi atau untuk diberikan kepada orang lain, secara gratis, sebagai alat untuk mengabarkan Injil Yesus Kristus. Buku ini tidak boleh dijual, diproduksi ulang dalam jumlah yang besar, diunggah pada situs web, disimpan dalam sistem yang bisa mengambil kembali, diterjemahkan ke dalam bahasa lain, atau dipakai untuk meminta dana tanpa izin tertulis yang jelas dari Voice Of God Recordings®.

Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut atau untuk mendapatkan materi lain yang tersedia, silakan hubungi:

VOICE OF GOD RECORDINGS
P.O. BOX 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.
www.branham.org